
Secciones
PUESTA EN VALOR COMO PLATAFORMA DE SALIDA AL MUNDO 

El Puerto se consolida 
en la Región Centro 

Vetaron el artículo del DReI 

Santa Fe trabajó en Córdoba con sus puertos como herramientas clave para la logística y exportación. El presidente del 
EAPVC, Hernán Salemi, participó de la Mesa de Logística y resaltó: “Desde nuestro puerto ofrecemos infraestructura, 
ubicación estratégica y una firme decisión de integrarnos con la producción regional”. P. 3

El Ejecutivo observó parcialmente la Ordenanza de Presupuesto enviada por el Concejo, anulando el punto que estipulaba la afecta-
ción del 10% del tributo para fines que deberían definirse en una mesa de trabajo. “Fue un acto ilegal e inconsulto”, sostuvieron. P. 15

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA 

Sebastián Pascale
“Tengo alma emprendedora, viene de familia”, 
sostuvo el empresario local que comenzó a traba-
jar desde muy chico. P. 2

ECONOMÍA

POLICIALES

Alivio fiscal a 
comercios y 
empresas

El Intendente envió al Con-
cejo un proyecto para apli-
car disminuciones en los 
porcentajes que se abonan 
por el DReI. P. 17

Dos robos 
en un Centro 
de Jubilados 
En el Centro de Jubilados 
de barrio Galotto ingresaron 
en dos oportunidades en 
menos de 48 horas. Piden 
denunciar si les ofrecen los 
elementos sustraídos. P. 20

CULTURA

Un villense en la Feria del Libro 
El escritor pasó por el encuentro internacional, y desde allí 
contó sobre su nueva producción, por primera vez dentro 
del género policial. P. 22

Raúl Ballejos
Candidato Pte. Comunal
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En instituciones. 

Escuela Vial Inclusiva
Las áreas de Discapacidad y de Educación Vial comenzaron un trabajo arti-
culado de capacitaciones teórico-prácticas. P. 7

Desde el lunes.

Festival Ingeniamos 
Fundación Acindar y Ohmbu organizan la primera experiencia que está 
destinada a estudiantes de 6º grado de escuelas locales. P. 17
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

“Tengo alma emprendedora”, sostuvo el empresario local que comenzó a 
trabajar desde muy chico. Dejó un mensaje de resiliencia y optimismo: “Si 
las cosas no salen como esperamos, hay que levantarse y volver a empe-
zar porque de todo se aprende”.

“Soy un soñador al que  
le encantan los desafíos”

Sebastián Pascale.

saber aprender que no siempre las 
cosas salen bien, y que eso es parte 
del camino. Muchos hoy dicen mirá 
qué bien que te va, pero antes hice 
otras cosas que salieron mal. Y así 
es la vida, de todo se aprende algo. 
Si la tuviéramos todas fáciles hasta 
el goce sería diferente”. 

“¿Cómo llegué? Empezando de 
cero y trabajando duro. Fui apren-
diendo, porque de los fracasos tam-
bién se aprende, escalando hasta 
donde ahora estoy”, prosiguió. 

Más allá de su parte profesional 
y emprendedora, destaca como su 

mayor logro en la vida a sus hijas: 
Isa, Alle y Fran. “Son lo más impor-
tante, es la motivación de todos los 
días”, y sumó también a su pareja 
Paula, “mi gran sostén”, resumió. 
Hoy conocemos un poco más de la 
vida de Sebastián Pascale. 

¿Dónde pasaste tu infancia?
Nací y crecí siempre en Villa 

Constitución. Viví siempre en la 
zona centro. 

¿Dónde estudiaste?
Tanto la escuela primera como 

secundaria en la Dante Alighieri, 
aunque como les conté, no terminé 
los estudios secundarios. Tenía 17 
años y quería trabajar. 

¿Qué recuerdos tenés de tu in-
fancia?

Me encantaba el fútbol, soñaba 
con ser futbolista y estaba todo el 
día con la pelota. Íbamos a jugar a 
Parque Acindar, estábamos horas. 
Me quedaron muchos amigos de di-
ferentes etapas de mi vida. 

¿Cuántos años hace que te de-

dicas al rubro de la nocturni-
dad?

Muchísimos. Los primeros pasos 
los di de muy chico, cuando tenía 
15 años. Tengo buenos recuerdos, 
me di cuenta que era una persona 
persistente y logré resultados muy 
buenos. A partir de ahí me empeza-
ron a llegar diferentes propuestas y 
ahí se fue abriendo el camino. 

¿Tenés algún pasatiempo?
De chico podría decir que la 

pelota, amaba el fútbol. Ahora em-
prender es mi pasatiempo, lo dis-
fruto mucho. Estoy todo el tiempo 
ideando cosas nuevas. Además de 
entrenar, eso es algo que me encan-
ta. La salud y el deporte. 

¿Tu mayor satisfacción?
La familia. Mis tres hijas son lo más 

grande que tengo. Isabella (7), Allegra 
(4) y Francesca (1 año y medio). 

¿Objetivos para los meses veni-
deros?

Me encantan los negocios, no 
me puedo quedar quieto. Suelo ha-
cer bastantes cosas a la vez, me des-
empeño en diferentes rubros y hago 
un poco de todo. No tengo una pro-
yección clara de lo que quiero, aho-
ra tengo varios frentes abiertos y los 
ataco a todos. No sé exactamente 
cuál será el rumbo de mi vida, estoy 
encaminado. No sé dónde voy a ter-
minar, pero sí sé que soy extrema-
damente ambiciosa. 

¿Quién es Sebastián Pascale?
Un soñador. Soy un papá de fa-

milia. Una persona a la que le en-
cantan los desafíos, a la que no todo 
le sale bien pero aprende de los 
errores. Puedo asegurar que no me 
doy por vencido. 

Sebastián Pascale (34), es un em-
presario local “con alma emprende-
dora”, tal cual él mismo se define. 
Dice no sentirse orgulloso al co-
mentar que no terminó sus estudios 
secundarios, pero en ese momento 
tenía en claro que lo que perseguía 
para su vida era otra cosa. “Quería 
salir a trabajar, y así abrí mi primer 
negocio a los 17 años”, recordó. A 
modo de anécdota contó que su 
mamá “no estaba para nada conten-
ta” y reconoció entenderla, “yo era 
un chiquito, pero quería trabajar”. 

Así abrió su primer restorán, “me 
choqué contra la pared”, resumió; y 
a los casi 19 “empecé a pagar todos 
los errores de mi primer negocio y 
de a poco me empezó a ir mejor”. 

Sebastián siempre estuvo invo-
lucrado en proyectos gastronómi-
cos y del rubro de la nocturnidad; 
dice estar con la mente y el corazón 
puestos en varios proyectos a la vez, 
y atacar todos los frentes con el mis-
mo compromiso. Uno de ellos es 
Boulevard, y otro es Control que in-
augurará este viernes. “Tengo alma 
emprendedora, pero porque viene 
de familia. Mi vieja fue siempre 
así y creo que lo llevo en la sangre”, 
agregó. Aquí o allá, Sebastián no 
se detiene y siempre proyecta algo 
más. Sabe que ese camino no es fá-
cil, por lo contrario, hay momentos 
en que uno debe caerse y levantarse 
para volver a caerse; pero que eso 
no debe ser sinónimo de debilidad, 
sino de perseverancia y resiliencia. 

A modo de reflexión, comentó: 
“Yo a la calle le debo un montón”, 
ya que tuvo “un montón de erro-
res” pero nunca se quedó con eso, 
“siempre hay que levantarse y seguir 
adelante”. 

En ese marco dejó un mensa-
je sumamente positivo: “Hay que 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

IMPORTANTE ENCUENTRO EN CÓRDOBA CAPITAL

Puesta en valor como puerta estratégica al mundo.

El presidente del EAPVC participó de la Mesa de Logística de la Región Centro junto a autoridades de Córdoba y Santa Fe. 
“Desde nuestro puerto ofrecemos infraestructura, ubicación estratégica y una firme decisión de integrarnos con la producción 
regional. Estamos convencidos de que si contamos con los recursos, hay que ponerlos en valor como oportunidad clave para el 
desarrollo”, sostuvo Hernán Salemi.

El Puerto busca consolidarse como 
polo exportador de la Región Centro  

Con el objetivo de consolidar a la 
Región Centro como plataforma de 
salida al mundo, Santa Fe trabajó 
en Córdoba con sus puertos como 
herramientas clave para la logística 
y exportación. El evento, impulsa-
do por el ministro de Desarrollo 
Productivo de Santa Fe, Gustavo 
Puccini, contó con la presencia del 
gobernador cordobés, Martín Llar-
yora, y su ministro de Producción, 
Ciencia e Innovación Tecnológica, 
Pedro Dellarossa, junto a otras au-
toridades provinciales. 

Además de la secretaria de 
Transporte Mónica Alvarado; re-
presentantes de los puertos públi-
cos, concesionarios, Zona Franca 
Santafesina (en la figura de Mauro 
Gisbert) y el cluster productivo in-
dustrial de Córdoba para acercar 
posibilidades, mejorar la competiti-
vidad logística de la Región Centro 
y articular para que Santa Fe pueda 
convertirse a la salida al mundo de 
la producción, abaratando costos y 
reduciendo tiempos. 

“Vinimos a traer lo que tenemos, 
apostamos a que en el marco de un 

Las autoridades santafesinas presentaron a los puertos como herramientas clave para la logística y exportación.

Hernán Salemi fue uno de los expositores de la jornada. 

que tenemos, y esta gestión provin-
cial entiende eso, por eso salimos 
a ofrecer todo nuestro potencial”, 
sostuvo.

Para Salemi, fue un buen mo-
mento de unir lazos ya que “a Cór-
doba le conviene en vez de llevar a 
Buenos Aires, traer a Santa Fe. La 
intención es generar ese lazo y que 
se pueda ver todo el potencial que 
tenemos como provincia con nues-
tros puertos”. 

Salemi dijo sentirse satisfecho 
por lo expuesto, por el presente del 
EAPVC, como así también por la 
experiencia y lo que lo vivido pue-

de presentar en un futuro cercano. 
“Desde el Puerto de Villa Cons-

titución ofrecemos infraestructura, 
ubicación estratégica y una firme 
decisión de integrarnos con la pro-
ducción regional. Estamos conven-
cidos de que si contamos con los 
recursos, hay que ponerlos en valor 
como oportunidad clave para el de-
sarrollo”, finalizó Salemi informan-
do que espera con entusiasmo un 
nuevo encuentro ya que “la inten-
ción es reunirnos en un mes ya con 
las ideas sobre la mesa para empe-
zar a generar estos lazos de trabajo 
regional”. 

diálogo, de escucha y de análisis, 
puedan surgir oportunidades. La 
logística define casi lo que es el de-
sarrollo de un país, y que tengamos 
toda una infraestructura a disposi-
ción y no la estemos aprovechando 
sería una picardía. Apostamos a ge-
nerar una mayor integración, para 
ser más eficientes tanto desde lo 
público como lo privado para que 
en definitiva, la producción pueda 
ganar cada vez más mercado. La 
riqueza de nuestra Región Centro 
es inconmensurable, y hoy vinimos 
a mostrar como nuestra provincia 
ofrece múltiples salidas a través de 
sus cuatro puertos públicos, que 
pueden abaratar costos logísticos al 
sector privado”, expresó Puccini.

Una parte vital del encuentro 
estuvo a cargo de los representantes 
directos de los puertos. Se trata de 
Juan Carlos López Candioti, (Ente 
Administrador Puerto Reconquis-
ta); Hernán Salemi (Puerto Villa 
Constitución); Graciela Beatriz Al-
tomonte (Puerto Rosario); Diego 
Succiamarra y Daniel Cura (Puerto 
de Santa Fe) y Esteban Baquedano 
(Terminal Puerto Rosario).

“Este tipo de encuentros dejan al 
descubierto la interacción que está 
teniendo el Gobierno de Santa Fe”, 
sostuvo Salemi quien en represen-
tación del EAPVC fue uno de los 

expositores del día. 
La jornada sirvió para generar 

nuevas oportunidades comercia-
les, buscando reducir costos logís-
ticos, bajar tiempos en el traslado, 
mejorar la competitividad y esta-
blecer vínculos estratégicos con el 
ecosistema productivo cordobés. 
Representantes portuarios santafe-
sinos mantuvieron reuniones con 
empresarios, cámaras industriales y 
transportistas para mejorar la com-
petitividad exportadora. 

“Córdoba no tiene puertos, sólo 
puertos secos. Fuimos a ofrecer 
los cuatro puertos públicos que te-
nemos en Santa Fe, y también fue 
Zona Franca para ofrecer sus servi-
cios. Se mostraron muy interesados 
con todo lo que pudimos exponer. 
Fue un buen marco de análisis y de 
escucha y ahora a la espera de lo 
que pueda surgir”, prosiguió el Pre-
sidente del Ente Portuario local. 

“Tenemos recursos, y hay que 
aprovecharlos. Nos acompañó ade-
más el gerente de Servicios Portua-
rios, para poder generar el contacto 
comercial. Yo me dediqué más a la 
parte institucional. En Villa esta-
mos trabajando con granos espe-
ciales, y es una buena oportunidad 
para mover lo productivo porque 
no tenemos que quedarnos con lo 
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Interés General

 La inscripción se realiza 
personalmente en la sede 
de la Delegación (Belgra-
no 1115) o vía WhatsApp al 
3400588963.

INSTITUCIONES

El esperado evento organizado por la asociación fue todo un éxito y desde 
la Comisión Directiva agradecieron a quienes acompañaron y colaboraron.

Convocante Té 
Desfile de AVLPI

El jueves pasado.

fondo de AVLPI, a pagar sueldos, a 
comprar alguna cosa puntual que esté 
haciendo falta en la institución. Estos 
eventos nos ayudan un montón para 

seguir funcionando”, agregó. 
En relación al segundo té del año, 

estiman que será en octubre próximo 
aunque aún no hay fecha confirmada. 

Como es tradición, tuvo lugar en el Club Social.

COLEGIO DE ABOGADOS

En la tarde de hoy.

Estará a cargo del juez Oscar Puccinelli y ten-
drá lugar en el anexo de la Delegación.

Charla sobre IA y 
Derechos Humanos 

El Colegio de Abogados de la Se-
gunda Circunscripción organiza 
una charla presencial a cargo del 
Dr. Oscar Puccinelli, reconocido 
especialista y vocal de la Sala II 
de la Cámara de Apelación en lo 
Civil y Comercial de Rosario. La 
actividad se titula “Los desafíos 
regulatorios de la inteligencia 
artificial y de otros nuevos fe-
nómenos tecnológicos ante los 
DDHH”, y se desarrollará en la 
tarde de este jueves, a partir de 
las 18, en el anexo de la Dele-
gación del Colegio, ubicado en 
Moreno 1220.

Los delegados Diego Dimen-
na y Florencia Suárez informa-
ron que se trata de la primera 
charla de este ciclo 2025, y que 
el inicio se demoró ya que están 
realizando refacciones en la ins-
titución. 

“Este es un tema en auge y es 

La Asociación Villense de Lucha con-
tra la Parálisis Infantil y de Rehabili-
tación Integral (AVLPI-RI) desarro-
lló el jueves pasado su tradicional Té 
Desfile, evento que tiene dos edicio-
nes por año. 

La primera de este 2025 tuvo lu-
gar, como ya es tradición en las ins-
talaciones del Club Social, y desde 
la Comisión Directiva se mostraron 
sumamente agradecidas por la exce-
lente respuesta y convocatoria. “Salió 
todo más que perfecto, estuvimos 
muy bien organizadas para atender 
a los presentes y la verdad es que la 
gente respondió muy bien. Estamos 
realmente muy agradecidas”, resaltó 
la presidenta de la institución, Alicia 
Virgili. 

En cuanto al dinero recaudado 
explicó que “siempre se destina al 

muy importante que los colegas y 
las personas que asistan sepan de 
qué trata la inteligencia artificial y 
cuáles son los usos que se le puede 
dar. La ética en su manejo, y cómo 
afecta en materia de derechos hu-
manos”, anticiparon. 

La participación es libre y gra-
tuita, y se puede realizar la inscrip-
ción personalmente en la sede de la 
Delegación (Belgrano 1115) o bien 
vía WhatsApp al 3400 588963.

Por último, explicaron que están 
en carpeta otras charlas como por 
ejemplo relacionadas a las refor-
mas en el derecho laboral. 
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La Secretaría de Salud Preventiva y De-
sarrollo Humano elaboró un protocolo 
de funcionamiento de los comedores 
municipales para el año en curso. Una 
de las primeras medidas fue llevar ade-
lante este plan de infraestructura, y a su 
vez, comenzar con capacitaciones des-
tinadas a las cocineras. “Pensamos en 

generar charlas informativas para las 
mismas y en los días venideros esta-
remos llevando adelante un encuentro 
con el equipo de Nutrición”, comentó 
Caminos aclarando que buscan que 
se trate de una capacitación constante 
que fortalezca la labor que se realiza a 
diario en los comedores.  

Capacitación

cocina. “Vamos a entregar viandas 
a las familias que asisten para que 
puedan continuar con la asistencia 
alimentaria”, dijo. 

Caminos explicó que se decidió 
comenzar por este espacio de barrio 
Unión ya que “es el que más deterio-
rado estaba y el que requiere de una 
mayor inversión”. Con las obras ya 

iniciadas la intención es luego con-
tinuar con las intervenciones en el 
resto de comedores que dependen 
del Municipio: Luján, Luzuriaga y 
San Cayetano (CIC). “En todos los 
casos atendiendo a las necesidades 
de mejorar la infraestructura y prin-
cipalmente las condiciones labora-
les de nuestras cocineras”, finalizó.  

Victoria Caminos, directora de Acción Social.

Interés General 

TRABAJO CONJUNTO ENTRE ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y DESARROLLO HUMANO

Comenzaron con los trabajos de pintura y se reacondicionará por com-
pleto el sector de la cocina. Luego continuarán con los trabajos en otros 
comedores municipales.

Remodelaciones en 
el comedor de Unión 

Obras de infraestructura.

Tal como informó el secretario de 
Ordenamiento Territorial, Mau-
ricio Jaime; se comenzó una serie 
de reparaciones en los comedores 

municipales. En diálogo con nues-
tro grupo de medios, la directora 
de Acción Social Victoria Caminos 
informó que la primera interven-

Guillermina González y Victorina Fernández.

Melina Cáceres.

Una de las listas que se presenta está conformada por integrantes de la Agrupa-
ción Carpa Blanca. La votación será el miércoles y jueves de la semana próxima. 

De lunes a viernes por la mañana se atienden 
consultas relacionadas a la Tarjeta SUBE y tam-
bién al Boleto Educativo.

Elecciones para formar 
el Centro de Estudiantes

Beneficios y asesoramiento

En el Profesorado N° 3.

Palacio municipal.

La semana próxima habrá elec-
ciones para elegir representación 
estudiantil en el Instituto Superior 
de Profesorado N° 3 “Eduardo La-
fferriere”.

Una de las listas que se presenta 
corresponde a la Agrupación Car-
pa Blanca. En ese marco, Guiller-
mina González y Victorina Fer-
nández se acercaron a los estudios 
de nuestro grupo de medios para 
informar sobre la votación que se 
desarrollará los días miércoles 28 y 

jueves 29 de mayo. 
“Actualmente nuestro instituto 

no cuenta con un Centro de Es-
tudiantes, lo que significa que no 
existe una representación formal 
ni un espacio institucionalizado 
para canalizar las voces, necesida-
des y propuestas del estudiantado. 
A pesar de esto, Carpa Blanca no 
dejó de organizarse, de acom-
pañar las luchas ni de defender 
nuestros derechos, pero sabemos 
que la existencia de un Centro de 

Estudiantes es fundamental: es el 
órgano que nos garantiza voz, par-
ticipación, organización y defensa 
colectiva de los intereses de todos 
y todas las estudiantes”, explica-
ron. 

Conformada por estudiantes de 
distintas carreras, Carpa Blanca 
presenta diversos proyectos, al-
gunos de ellos fueron informados 
por González y Fernández. “En el 
último tiempo estuvimos traba-
jando en el proyecto Llegar con 

Melina Cáceres, recepcionista en el 
palacio municipal recordó que de 
lunes a viernes de 7.15 a 13 horas, 
atienden consultas relacionadas a la 
Tarjeta SUBE. “Existen beneficios 
para jubilados y pensionados; o per-
sonas que tienen alguna prestación 
de ANSES, pueden acercarse al pa-
lacio municipal para conocerlos o 

en caso de no estar recibiéndolos”, 
explicó. 

A la par, recordó que el monto de 
carga se extendió ahora hasta los 40 
mil pesos, y que en Villa Constitu-
ción contamos con dos Terminales 
SUBE que funcionan durante las 24 
horas.

Una ubicada en el palacio mu-

nicipal (San Martín 1218) y otra en 
el anexo municipal de Rivadavia y 
Acevedo (ex hospital). 

Vale destacar que también atien-
den consultas relacionadas al Boleto 
Educativo (programa provincial), 
y en ese marco explicó que “la se-
mana pasada tuvimos muchas con-
sultas por personas a las que no le 
tomaba el beneficio, y el intendente 
Jorge Berti estuvo trabajando con 
nosotras para poder hacer el recla-
mo correspondiente y el posterior 
seguimiento. En algunos casos el re-
sultado fue positivo y en otros aún 

una serie de estrategias para facili-
tar la llegada al instituto facilitan-
do la gestión del boleto educativo 
gratuito. También hemos hecho 
varios talleres y charlas con el fin 
de extender la formación peda-
gógica y promovemos una red de 

emprendedores”, enumeraron.
Vale destacar que todas las ac-

ciones que han llevado a cabo a 
lo largo de este último año y las 
propuestas vigentes pueden verse 
ingresando a Instagram (@carpa-
blanca_ispel3). 

ción está prevista en el comedor 
que funciona en barrio Unión. Allí 
realizarán trabajos de pintura en ge-
neral y se remodelará por completo 
el sector de la cocina. “Cuando se 
trabajó en estos proyectos se tomó 
la mirada de las cocineras y se avan-
zó en base a lo que nos plantearon 
de acuerdo a las necesidades de su 
trabajo diario”, aclaró la funcionaria 
municipal. 

En relación a cómo será el fun-
cionamiento del comedor mien-
tras esté en obras, comentó que ya 
tienen planificada la estrategia que 
llevarán adelante una vez que los 
trabajos lleguen al interior de la 

estamos aguardando la respuesta 
para ver cómo podemos darle so-
lución”.

Es importante tener en cuenta 
que en todos los casos es necesario 
acercarse con el DNI y con la tarjeta. 
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Interés General 

NICOLÁS RUBICINI ABORDÓ EL TEMA EN EL CONCEJO

Estarían ubicados sobre la ruta 21 frente a barrio Sagrado Corazón por lo que 
requieren la autorización de Vialidad. El pedido fue enviado hace más de un año.

Insisten a Provincia que apruebe la 
colocación de semáforos inteligentes

Para brindar seguridad vial frente al ingreso a Zona Franca.

El concejal Nicolás Rubicini pre-
sentó un proyecto mediante el cual 
se reitera al Gobierno provincial la 
necesidad de contar con la aproba-
ción correspondiente para poder 
instalar semáforos inteligentes en 
barrio Sagrado Corazón.

Esto se debe a una problemática 
vial que surge a raíz de los vehícu-
los que ingresan y egresan del pre-
dio de la Zona Franca Santafesina. 

Rubicini recordó que hace un 
año atrás se realizó una audiencia 
y se definió este pedido. 

“La seguridad vial es una de 
las principales preocupaciones 
de los vecinos del barrio quienes 
manifestaron las dificultades que 
enfrentan al ingresar y salir del 

barrio, especialmente en lo que 
respecta al flujo vehicular y la fal-
ta de señalización adecuada. Por 
eso, durante la audiencia se charló 
sobre la instalación de semáforos 
inteligentes como una solución 
viable para mejorar las condicio-
nes de tránsito y reducir los riesgos 
para los habitantes y los conducto-
res que transitan por esa zona”, ex-
presó el edil. 

A su vez, Zofravilla (concesio-
naria de la Zona Franca), mostró 
disposición para colaborar en la 
resolución de este problema, com-
prometiéndose a gestionar la ins-
talación de los semáforos. 

Para poder avanzar se necesita 
la aprobación de la Dirección de 

Zofravilla se comprometió a la colocación, sólo resta la aprobación.

La nueva comisión resaltó que está 100% comprometida en trabajar por el barrio. 

“El compromiso es lo principal, queremos hacer lo mejor por el barrio”, resal-
taron los integrantes de la lista que resultó ganadora. La misma está encabe-
zada por Natalia Petroni y la intención es que todos los vecinos participen. 

Sagrado Corazón eligió a su nueva comisión 
Elecciones.

El sábado 10 de mayo se llevaron a 
cabo las elecciones para renovar la 
comisión vecinal de Sagrado Cora-
zón. Los comicios fueron organiza-
dos por la Dirección de Vecinales 
desde donde se mostraron satisfe-
chos por la convocatoria. Fueron 
122 los vecinos que se acercaron a 
votar dejando como ganadora a la 
lista encabezada por Natalia Petro-
ni, que con 84 votos se impuso por 
sobre la de Mariela Olivera. 

En ese contexto, Diario La Ciu-
dad se acercó hasta el barrio en 
donde pudo dialogar con parte de 
la nueva comisión. 

“Vimos el barrio abandonado y 

quisimos formar entre todos algo 
para salir adelante, que mejore y 
que todos los vecinos puedan parti-
cipar”, comentó la nueva presidenta 
Petroni, quien además anticipó que 
la intención del grupo es que el ba-
rrio vuelva a ser una familia, “que 
todos los vecinos puedan disfrutar 
de todos los lugares, las plazas, que 
puedan caminar las calles con tran-
quilidad y seguridad”. 

A su turno, Gaspar Dedomenici, 
vicepresidente electo continuó por 
esa línea explicando que la inten-
ción es “ser una cara visible para el 
barrio, tener un nexo con el Mu-
nicipio, trabajar en conjunto con 

ellos que siempre es importante. 
Escuchar al vecino, y que tengan un 
lugar donde puedan sacarse dudas 
y participar”.

Además, resaltó que mantienen 
una buena relación con la otra lista 
presentada. Invitaron a sus miem-
bros a sumarse y a presentar ideas, 
como así también al resto de veci-
nos. “Tenemos que estar unidos 
para el barrio”, sostuvo.

En relación a los proyectos, anti-
cipó que a medida que vayan trans-
curriendo los días podrán comen-
zar a darle forma. De igual modo 
la intención es emprender tareas de 
mantenimiento, “porque creemos 

que el barrio está muy venido abajo. 
Hay calles que se inundan, el tema 
de la limpieza, fomentar al vecino 
en el tema de la basura. Que cada 
uno aporte un poco para estar me-
jor”, dijo Dedomenici. 

Por último, Claudio Sánchez (re-
visor de cuentas) se mostró satisfe-
cho por la elección y comentó que 

es la primera vez que formará parte 
de una comisión vecinal. Lo motivó 
el hecho de comprometerse por un 
barrio mejor. “La gente por ahí es-
taba quieta porque no se le daba la 
participación que necesitaba, pero 
hemos hablado con los vecinos y 
están todos dispuestos a colaborar”, 
finalizó.

El secretario Miguel Santolín explicó cómo y cuánta cantidad de residuos retira; y la forma en que el 
frentista debe disponerlos para no entorpecer el uso de la vía pública.

Cómo funciona la recolección del chatín
Secretaría de Obras y Servicios Públicos. 

Miguel Santolín, secretario de 
Obras y Servicios Públicos aclaró 
algunas cuestiones en cuando al 
servicio de recolección del chatín, 
los volúmenes que pueden ser de-
positados y la forma en que deben 
colocarse para no entorpecer el uso 
de la vía pública (veredas y calles). 

“El chatín es un servicio especial 

que tiene el Municipio, y hasta se 
diría que un privilegio porque no 
existe en muchos lados, y tenemos 
que tratar que se cumpla lo más efi-
ciente y eficaz posible”, aclaró el fun-
cionario municipal explicando que 
“para eso necesitamos que el vecino 
respete el reglamento que tiene y 
sobre todo la concepción con la que 

fue creado”. 
El chatín es una dinámica de má-

quinas y hombres que recogen una 
cierta cantidad de residuos que los 
vecinos pueden dejar en la vía pú-
blica, “si dejan mucho más de lo que 
se debe obviamente, el servicio y la 
programación del mismo no puede 
cumplir con su cometido porque no 

está programado para sacar cual-
quier cosa o en cualquier cantidad”, 
aclaró resaltando: “El orden es fun-
damental para que se preste un me-
jor servicio”. 

Es así que detalló que ramas, 
restos de poda y césped (atadas y 
embolsadas) se retiran hasta 0,5 
m3; y residuos de obra (o similar) 

apilados ordenadamente sin invadir 
la vereda, no más de 0,25 m3. Si el 
residuo supera el tamaño permitido 
el frentista es el responsable de su 
disposición final. “Está penalizado 
el uso indebido del espacio públi-
co. Cuando se excedan los límites 
el vecino es quien debe disponer de 
los medios para retirar. Además hay 
una obligación del vecino en cuanto 
a la ocupación del espacio público. 
La vereda y la calle son espacios pú-
blicos y el vecino tiene que respetar 
un criterio de ocupación, esto vale 
tanto para la poda como para cual-
quier otro elemento que se deposite 
en la vía pública”, cerró. 

Vialidad de la Provincia de Santa 
Fe a una solicitud presentada hace 
más de un año, por lo cual resul-
ta imperioso obtener un informe 
detallado sobre el estado del expe-
diente presentado, a fin de conocer 
las razones del retraso y analizar 
los pasos a seguir para la pronta 
resolución de esta problemática.

“Solamente se le está pidiendo 
la autorización porque al ser una 
ruta provincial corresponde ha-
cerlo. En el mientras tanto estamos 
abordando la problemática con 
inspectores municipales, pero ne-
cesitamos una respuesta urgente. 
Es solamente la aprobación de un 
semáforo porque el costo lo absor-
be el Ente de Zona Franca”, aclaró 

Rubicini.
A su vez, se mostró cansado ya 

que “no puede ser que en un tema 
muy básico como es la instalación 

de un semáforo no se resuelva hace 
más de un año. Por lo que vemos 
el expediente sigue estando en un 
cajón y eso es lo que más molesta”.
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MUNICIPIO

Las áreas de Discapacidad y de Educación Vial comenzaron un trabajo articulado mediante el cual acer-
can a instituciones capacitaciones a través de un recorrido interactivo que incluye materiales audiovisua-
les, espacios de diálogo y un paseo por el entorno urbano.

En marcha el proyecto 
Escuela Vial Inclusiva 

El próximo encuentro será en CO.DIS.CO.

En las últimas semanas se llevaron 
adelante varios encuentros enmar-
cados en el programa Escuela Vial 
Inclusiva, una iniciativa impulsada 
por la Secretaría de Salud y Desarro-
llo Humano del Municipio de Villa 
Constitución, a través del trabajo 
articulado entre el área de Discapa-
cidad y el área de Educación Vial.

Las jornadas son coordinadas 
por Natalia Parisi (responsable de 
Educación Vial) y por Carina Bor-
diga (responsable de Discapacidad), 
quienes en cada encuentro propo-
nen un recorrido interactivo que 
incluye materiales audiovisuales, es-
pacios de diálogo y un paseo por el 
entorno urbano.

El intendente Jorge Berti destacó 
la importancia de fortalecer este tipo 
de iniciativas desde el Estado local: 
“Este programa es una herramienta 
concreta para seguir construyendo 
una ciudad inclusiva. Cada vez que 
una persona aprende a moverse con 
mayor seguridad y libertad en la vía 
pública, estamos ampliando dere-
chos”.

En tanto, Victoria Caminos, di-
rectora de Acción Social subrayó el 
valor comunitario de esta propues-

Carina Bordiga y Natalia Parisi.

Nora Lis Colle hizo un repaso por las acciones que llevan a cabo tanto en el territorio como en las 
dependencias que funcionan en Acción Social. El objetivo es claro: fortalecer una ciudad donde el 
respeto y el cuidado animal sean un valor compartido.

Intervenciones del área Veterinaria 
Servicios y atención.

Nora Lis Colle visitó Telenoticias.

El área Veterinaria responde a la Se-
cretaría de Salud Preventiva y De-
sarrollo Humano del Municipio, y 
funciona en las dependencias de Ac-
ción Social (ex estación de trenes, en 
barrio Hoppe).

Desde el Municipio llevan adelan-
te campañas gratuitas de vacunación 
antirrábica y castración, fundamenta-
les para la salud pública y el bienestar 
animal. Estas acciones no sólo me-
joran la calidad de vida de nuestras 
mascotas, sino que también ayudan a 
controlar la población animal de ma-
nera responsable y ética. El objetivo es 
claro: fortalecer una ciudad donde el 
respeto y el cuidado animal sean un 

distintas maneras. Vimos la oportu-
nidad de hacerlos partícipes, y más 
que nada que una vez culminada 
la capacitación se sientan seguros y 
con conocimientos para poder ma-
nejarse como un peatón autónomo 
sin la necesidad a veces de una com-
pañía y también poder sumar tran-
quilidad a las familias para cuando 
salen”, agregó. 

Además aclaró que no sólo par-
ticipan los integrantes de las insti-
tuciones que visitan, sino que estas 
ceden el espacio pero la invitación es 
más amplia. “Están invitados todos 
los que asisten a consultorios parti-
culares, es decir, todas las personas 
con discapacidad. Desde el área se 
hizo la invitación, ya que dentro 
de la Comisión de Discapacidad 
no sólo están las instituciones sino 
todos los equipos de profesionales”, 
comentó. 

A su turno, Natalia Parisi resaltó 
que “estos talleres tienen el objetivo 
de hacerlos partícipes, les enseña-
mos cómo manejarse en la vía pú-
blica. Que conozcan sobre vialidad 
y sobre todo que se cuiden. La in-
teracción teoría y práctica es lo que 
más les gusta, recorremos la manza-
na de la institución que visitamos y 
en ese trayecto vamos viendo todo 
lo que charlamos previamente”, dijo 
y cerró: “La educación vial debe ser 
accesible y adaptada a todas las rea-
lidades. Apostamos a construir una 
ciudad donde cada persona pueda 
moverse con autonomía, y para eso 
necesitamos compromiso y forma-
ción”.

Los encuentros ya se desarrolla-
ron en la escuela Bertha Guzmán, el 
Centro de Día Ayecán, y el Centro 
Girasoles. El próximo encuentro 
será en CO.DIS.CO. y el cierre está 
previsto para el 4 de junio en el Cen-
tro Arco Iris.

zaciones en diversos barrios a través 
del móvil veterinario en jornadas es-
peciales que son anunciadas a través 
de las redes sociales y los medios tra-
dicionales de comunicación. 

Nora Lis explicó que uno de los 
problemas que se ven comúnmente 
están relacionados a los animales en 

la vía pública y allí radica la necesidad 
de avanzar en tener una comunidad 
en donde el cuidado animal sea una 
responsabilidad compartida ya que 
aclaró que en su mayoría no son ca-
llejeros, sino que tienen dueños. “Hay 
comunitarios que los tenemos identi-
ficados. Pero en los barrios hay mucho 

ta: “Cuando hablamos de inclusión 
nos referimos a generar vínculos, a 
estar presentes. Este tipo de activi-
dades consolidan una red de cuida-
do y respeto mutuo que transforma 
el modo en que habitamos la ciu-
dad”.

Carina Bordiga, celebró el pro-
yecto y su impacto territorial: “Lo 
que hacemos es un ejercicio de 
empatía social donde escuchamos, 
compartimos y aprendemos con 
cada institución que visitamos”.

“Uno de los objetivos del área es 

buscar actividades que reditúen en 
cada uno de los chicos y personas 
con discapacidad para que tengan 
su autonomía. Esta idea que sur-
ge a través de Natalia y Educación 
Vial nos pareció muy buena porque 
los chicos se manejan en la calle de 

conflicto con los animales, y tienen 
tutores aunque no son responsables 
con ellos. Esto genera inconvenientes, 
riesgo para la población y para el pro-
pio animal que también la pasa mal. 
Nosotros tratamos de avanzar lo más 
posible en salud, prevención, pero el 
comportamiento de las personas es 
fundamental y en eso nos está costan-
do un poco más”, se sinceró. 

Ante esto recordó que el maltrato 
animal es un delito penal, por lo cual 
“lo ideal sería que la Justicia inter-
venga y genere algún tipo de sanción 
hacia el maltratador”. En esa línea, 
precisó que las denuncias deben ra-
dicarse en el Ministerio Público de 
la Acusación o el Centro Territorial 
de Denuncias. “Hay casos en que 
hemos intervenido, pero lo ideal 
sería que no quede impune el que 
maltrata. Entonces sí o sí tiene que 
haber denuncias. Se hace una inves-
tigación y se nos convoca en esos 
casos, y siempre lo que se pide es 
ser objetivos porque nos ha pasado 
de ir a lugares en donde la denuncia 
es más por conflicto entre vecinos 
que por un caso real de maltrato. 
La gente no tiene que tener miedo a 
denunciar, porque no está haciendo 
nada malo, por el contrario. Así se 
puede actuar”, finalizó.

valor compartido.
La jefa veterinaria, Nora Lis Co-

lle, brindó una entrevista en donde 
hizo un repaso por las acciones que 
realizan tanto en el lugar de atención 
como en el territorio. 

“Nosotros trabajamos todo el año 
en Acción Social, salvo cuando el 
móvil veterinario sale a los barrios. 
Atendemos a partir de las 7 de la ma-
ñana y hacemos consultorio hasta las 
8.30. Desde ahí empezamos con la 
apertura del quirófano y castraciones. 
Sumado a eso, la vacunación de anti-
rrábica”, relató. 

Un dato importante es que para 
castraciones se saca turno de manera 
presencial los días lunes o por teléfo-
no al 435500 interno 215 a partir de 
las 7 de la mañana (solamente ese día 
de la semana). Allí se programa cuán-
do y en qué horario deberán acercar a 
su mascota. A la par, realizan esterili-

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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PUESTA DEL SOL

La presidenta del barrio se refirió a futuros trabajos de infraestructura que 
se llevarán a cabo entre frentistas y el Municipio, mediante el programa de 
Contribución por Mejoras. Además, junto a los talleres, organizaron un té 
con entretenimiento para sumar herramientas al salón vecinal.

Obras públicas y actividades para 
recaudar fondos para el SUM 

Comisión vecinal.

Nora Olivera, presidenta vecinal 
de Puesta del Sol hizo referencia 
a las obras terminadas y los traba-
jos proyectos en conjunto con el 
Municipio para este año. Además, 
comentó hasta cuándo se extiende 
el actual mandato y las necesidades 
puntuales que recibe. 

“El año pasado terminamos con 
el cordón cuneta en Cabildo Abier-
to, hoy vamos a comenzar con otra 
más, ya entregamos las chequeras. 
Nos queda una cuadra de cordón 
cuneta de Dorrego a Urquiza en lo 
que pensamos como una acción ar-
ticulada entre vecinos y Municipio. 
Cuando tengamos el hormigón 
pago se arrancará la obra”, comen-
zó informando. Ese trabajo con-
junto se da a través del programa 
de Contribución por Mejoras. En 
ese marco, resaltó que agradece el 
acompañamiento ya que “nosotros 

tenemos la gran ventaja en el ba-
rrio que el vecino no tiene incon-
venientes en pagar”, sostuvo. 

Por otra parte, comentó que 
mantiene un contacto fluido con 
todos ellos, y que en general el gran 
problema que le presentan es el del 
transporte, “estamos esperando 
una solución”, dijo y aclaró: “Sé que 
no es fácil, y que se están ocupan-
do, pero hoy es nuestro principal 
inconveniente. Yo no puedo pro-
meter algo que no sé cuándo se po-
drá hacer. Es difícil. Nos preocupa 
sobre todo por los chicos que van a 
la escuela”.

Olivera forma parte de la Co-
misión de Transporte desde sus 
inicios, “y sé de todo el trabajo que 
se realiza”, aunque hace tiempo que 
no se proyectan encuentros, “es-
pero que en el corto plazo puedan 
retomarse”, pidió. 

En otro tema, hizo mención a su 
labor al frente de la comisión y sus 
planes a futuro: “Seguir trabajando 
y continuar con las gestiones para 
ir cumpliendo con lo que falta en 
el barrio. La idea de la Comisión 
es seguir trabajando para nuestros 
vecinos y para nosotros, porque los 
que integramos la comisión vivi-
mos en el mismo barrio”.

A la par se refirió a un té con 
entretenimientos que tuvo lugar el 
domingo, fue organizado en con-
junto con los profesores que brin-
dan talleres en el salón vecinal con 
el fin de recaudar fondos y com-
prar elementos de uso común, en 
primer lugar están necesitando un 
equipo de música. 

Para cerrar, Olivera resaltó la 
relación con los vecinos. “Estamos 
en contacto permanente y conlle-
va un gran esfuerzo, porque cada 

Nora Olivera.

Interés General 

Vecinos elevaron una nota al Concejo para que se retome el pedido pre-
sentado tiempo atrás. A la par, anunciaron la construcción de un camino 
que una el barrio con la parada segura de la ruta.

Solicitan un nuevo 
ingreso vehicular 

Barrio Los Ceibos.

Alejandro Nicoli, presidente vecinal.

reclamo que me hacen tengo que 
elevarlo a quien corresponda. Es 
nuestra responsabilidad, trabajar 
para el vecino y por suerte nos 
acompaña muchísimo. Siempre 
agradezco porque sin su apoyo hay 

cosas que no pueden hacerse”, dijo 
por último Olivera explicando que 
el mandato de la actual comisión se 
extiende hasta noviembre. “Si quie-
ren que sigamos, seguiremos, por-
que estamos para trabajar”, cerró.

Incendio en 
un depósito 
El domingo, minutos antes del 
mediodía, se registró un in-
cendio en un depósito ubicado 
detrás de una vivienda en ruta 
21 y Río Tunuyán (en barrio 
San Miguel). El vecino que se 
comunicó al 911 dio cuenta 
que mientras estaba dentro de 
la casa, observó que desde un 
depósito deshabitado que se 

encontraba en la parte trasera del 
domicilio salía mucho humo, ex-
plicando que podría haber sido un 
cortocircuito lo que habría provo-
cado el incendio. Trabajaron en el 
lugar personal de la Comisaría 13ª 
de la URVI de Policía y una do-
tación de Bomberos Voluntarios. 
Vale destacar que no se registraron 
lesionados.

BARRIO SAN MIGUEL

La Comisión Vecinal de barrio 
Los Ceibos elevó días atrás una 
solicitud al Concejo Municipal. 
La intención es que se analice la 
posibilidad del ingreso vehicular 
por la colectora San Luis bajando 
por calle Güemes y/o realizando la 
apertura de la calle Pasteur.

Esto se plantea pensando en el 
beneficio de los vecinos ya que la 
infraestructura vial existente a la 
fecha en el barrio hace difícil el in-
greso al mismo.

A su vez, explicaron que ya en 
otro sector de la ciudad existe un 
ingreso con las mismas caracterís-
ticas a las cuales solicitan.

“El año pasado ya tuvimos una 
reunión en el Concejo con per-
sonal del área de Tránsito, y que-
damos a la espera de un informe 
técnico que aún no llegó”, explicó 
el presidente vecinal Alejandro Ni-
coli. 

Ante esta demora se decidió 
volver a presentar una nota al le-

gislativo local, ya que en su mo-
mento fue el nexo para abordar la 
problemática presentada. “Cree-
mos que traerá muchas mejoras al 
barrio porque en la comunicación 
del tránsito por el semáforo se de-
mora mucho el ingreso”, agregó. 

Por otra parte, informó que es-
tán trabajando en la creación de 
un sendero que una el barrio con 
la garita de colectivos. “Fuimos lo-
grando algunas mejoras en la plaza 
con el tema de juegos e ilumina-
ción, nos quedaba pendiente este 
camino y días atrás el secretario de 
Ordenamiento Territorial (Mauri-
cio Jaime) nos confirmó que se iba 
a hacer para tener un mejor acceso 
a la parada segura de colectivos”, 
dijo el vecinalista.

Por último comentó que están 
trabajando junto al resto de la co-
misión de manera positiva, “esta-
mos logrando algunas mejoras en 
los espacios verdes, hay reclamos 
que presentamos y salen más rápi-

dos que otros. Entendemos las de-
moras en ciertas cosas, pero ahora 
estamos a la espera principalmente 
del ingreso”, finalizó. 
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posibilidad de tener mujeres plome-
ras”; en tanto el resto continúa con la 
modalidad de 50% y 50%. 

Sánchez anticipó que además, a 
partir de una demanda que ha lle-
gado al área, están planificando en 
conjunto un curso de acompañantes 
terapéuticos “no sólo para la persona 
que ya trabaja de eso pueda obtener 
un certificado con la cantidad de ho-
ras que exige el Ministerio; sino que 
habrá también un cupo abierto a la 
comunidad”. 

Es un curso que la Municipalidad 

está acordando con la Universidad 
Nacional de Rosario, así que se hará 
a través del Punto UNR, y estiman 
poder lanzar las inscripciones el mes 
próximo.

“Así que atentas aquellas personas 
que están trabajando y necesitan vali-
dar su certificación para poder seguir 
acompañando a las personas porque 
habrá cupo limitado. También habrá 
un cupo para aquellas personas que 
deseen tomar esa formación para 
una futura búsqueda laboral”, aclaró 
Sánchez. 

YA ESTÁN EN MARCHA

Dirección de Género.

En colaboración con el Punto Violeta y el programa Potenciarnos, se desarrollan 
con cupos completos. Son destinadas a Plomería y a Diseño y Confección. Pron-
to abrirán las inscripciones para Acompañante Terapéutico junto al Punto UNR.

Capacitaciones junto al 
Movimiento Solidario 

La Dirección de Género dio inicio a 
las capacitaciones en Plomería y en 
Diseño y Confección. Con la parti-
cipación del Movimiento Solidario, 
el Punto Violeta y el programa Po-
tenciarnos, se llevó a cabo en primer 
lugar una charla presentación en 
donde el intendente Jorge Berti com-
partió unas palabras con las y los pre-
sentes, agradeciendo el compromiso 
de quienes hacen posible este tipo 
de iniciativas, y alentando a los nue-
vos alumnos a seguir formándose, 
apostando al futuro y al crecimiento 
personal. Luego, comenzaron con el 
cursado de las distintas clases. 

“A través de la firma de un conve-
nio, el Movimiento Solidario aporta 
las herramientas y las maquinarias 
para llevar adelante las capacitacio-
nes y nosotros aportamos los profe-
sores. Los cupos ya están cubiertos, 
pero pueden estar atentos a las redes 
sociales porque habrá más cupos 
para el segundo semestre del año”, 
explicó la encargada de la Dirección 
de Género, Pilar Sánchez. 

En Plomería se mantuvo el cupo 
de mujeres en un 70%, “porque es un 
oficio no tradicional en donde la ma-
yoría son plomeros varones entonces 
quisimos abrir a nuestra ciudad esa 

ECONOMÍA LOCAL

Comercio e industria.

Se llevó a cabo una reunión con el Observa-
torio Económico de la UNR para avanzar en la 
realización del censo.

Creación de un 
Centro Estadístico 

El director de Desarrollo y Pro-
ducción del Municipio de Villa 
Constitución, Gastón Salinas, 
informó que avanzan en la crea-
ción del CEDIC (Centro Estadís-
tico de Industria y Comercio), 
una propuesta que surge de la 
necesidad de obtener, evaluar, 
controlar y definir las condicio-
nes comerciales e industriales de 
nuestra región. Entre sus caracte-
rísticas principales, comentó que 
su finalidad es tener automatiza-
da y actualizada la base de datos 
cuantitativos y estadísticos para 
promover el desarrollo producti-
vo y económico de la ciudad.

En ese marco, anunció que ya 
han mantenido encuentros con 
profesionales que forman parte 
del Observatorio Económico de 
la UNR (Universidad Nacional 
de Rosario), ya que esta será el 
área que se encargará de reali-
zar en primera medida un censo 
en Villa Constitución. “Es decir, 
avanzarán en lo que se llama una 
foto de cómo está hoy la econo-
mía en los diferentes sectores 
de Villa Constitución. Por un 
lado se hará un relevamiento de 
la industria, luego de comercio 
y por último servicios. Eso nos 
dará una foto de cómo está hoy 

Pilar Sánchez.

EN AGENDA

Skate

Acto

Sábado. 

Domingo.

La Dirección de Deporte anunció 
una nueva fecha del Circuito Na-
cional de Skate Femenino. La Gir-
ls Invasion arribará este sábado 
24 de mayo desde el mediodía al 
predio Cilsa. “Una jornada a pura 
adrenalina, comunidad y energía 
para disfrutar del mejor skate fe-
menino del país”, señalaron. Las 
inscripciones se realizan de ma-
nera online a través de la página 
girlsinvasion.com. 

El Municipio en conjunto con las 
comunidades educativas de la Es-
cuela N° 381 “María F. de Carbone-
ll”, el Jardín de Infantes “Arco Iris” 
y el Taller Educativo del CIC; reali-
zarán el acto en conmemoración a 
la Revolución de Mayo. El mismo 
será el domingo según el siguiente 
programa: Solemne Te Deum en 
Parroquia San Pablo (10 horas); 
acto central en las instalaciones de 
la escuela Carbonell (11 horas). 

específicamente la ciudad no por 
datos que vengan desde otro lado, 
sino con números concretos que 
contarán con el sello de la UNR que 
nos aseguran que sean fehacientes y 
reales”, explicó el funcionario muni-
cipal. 

Una vez realizada esa instancia 
y en base a lo que refleje esa esta-
dística se podrá ver cómo trabajar 
y abordar lo que marque como pri-
mordial. 

Al ser consultado sobre cómo 
estima él que se encuentra la eco-
nomía local, explicó que mantienen 
encuentros periódicos con los refe-
rentes del sector. “Nosotros tenemos 
reuniones todos los meses con todas 
las cámaras, entendemos que la si-
tuación de la economía macro no 
está acompañando. Por el momento 
vemos recesión en cada una de es-
tas aristas, pero esperamos que si se 
acomoda la macro a través de la mi-
cro poder hacer algo. De todos mo-
dos, el intendente está gestionando 
reuniones con las áreas de desarrollo 
tanto de nación como de provincia 
para poder bajar recursos. Acá se 
trabaja todos los días para ver cómo 
podemos generar más empleo, y 
más capacitación para que cuando 
llegue ese trabajo la gente esté capa-
citada”, cerró. 
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EN EL MARCO DEL CICLO CONCEJO Y COMUNIDAD

Se trata de Silvina Vivas, Virginia Vigo, Lucas 
Scaloni y Norberto Ascierto quienes recibieron 
la declaración de interés por sus participaciones 
en diferentes competencias.

Concejales distinguieron 
a cuatro atletas locales 

Además de la competencia “Batalla del Litoral”.

En un ciclo que se dio a llamar “Con-
cejo y Comunidad”, el legislativo 
local entregó diplomas en reconoci-
miento a deportistas destacados de 
Villa Constitución. 

Se trata de cuatro atletas que en el 
último tiempo han representado a la 
ciudad en diversas competencias por 
lo que recibieron la distinción de In-
terés Social y Deportivo. 

Virginia Vigo y Lucas Scaloni por 
su participación en la carrera “Isqui-
pique Trail” desarrollada en la locali-
dad de Río Ceballos en la provincia 
de Córdoba.

Además de Norberto Ascierto 
quien compitió en la carrera “Run 
Altas Cumbres” que tuvo lugar en la 
localidad de Cura Brochero, también 
en tierras cordobesas. 

“La participación en eventos de 
tal envergadura favorece tanto el cre-

Cada atleta recibió su diploma y reconocimiento por parte de los ediles.

Interés General 

Además, forma parte de la Subco-
misión de Pesca del Club de Pesca-
dores Villa Constitución y “su inten-
ción es que esta disciplina alcance al 
mayor número de personas posibles, 
incluyendo no sólo mujeres sino 
también niños y familias comple-
tas”, tal como redacta la declaración 
805/25.

El acto de entrega contó con la 

participación del reconocido atleta 
local Victoriano Actis quien com-
partió unas palabras y experiencias 
con los deportistas homenajeados. 

Vale destacar que también se de-
claró de interés la 5ª edición de la 
competencia de crossfit “Batalla del 
Litoral” a través de la declaración 
806/25 y la entrega del diploma co-
rrespondiente la realizaron los ediles 

Leticia Pieretti (autora del proyecto), 
Nicolás Rubicini y Carla Bertero el 
día del evento ante un Complejo Ci-
ttá colmado de participantes y públi-
co. Este evento, organizado por Bren-
da Martínez y Gran Imperio Gym, 
convocó a atletas y acompañantes de 
toda la región consolidándose como 
uno de los eventos más importantes 
del calendario deportivo local.

cimiento personal como profesional 
de los atletas, proporcionándoles 
valiosas experiencias y aprendizajes 
que enriquecen su desarrollo como 
así también, de un programa de en-
trenamiento exhaustivo que incluye, 
entre otras, de alimentación adecua-
da, preparación física y mental, plan 
de trabajos alternativos en muscula-
ción, reacondicionamiento, adapta-
ción y rendimiento clave para lograr 
una performance satisfactoria en la 
experiencia personal de cada uno 
de ellos”, señala la declaración N° 
799/25 sancionada por el Cuerpo de 
Concejales. 

Por otra parte, recibió su diplo-
ma Silvina Vivas, por su trayectoria 
y logros en el ámbito de la pesca de-
portiva, disciplina en la que ha obte-
nido importantes resultados a nivel 
regional y nacional. En este caso en 
particular, al consagrarse campeona 
nacional por clubes en San Clemente 
del Tuyú en donde además cosechó 
cinco medallas en la competencia 
organizada por la Federación Metro-
politana. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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MINISTERIO DE DESARROLLO PRODUCTIVO PROVINCIAL

Tiene como propósito impulsar el crecimiento 
de emprendimientos productivos mediante mi-
crocréditos. El director provincial Gonzalo Cris-
tini informó que están disponibles tanto en Villa 
Constitución como en el resto del departamento.

Últimos cupos para acceder a 
la línea “Activa Emprendedor” 

Programa “Santa Fe Activa”.

El Ministerio de Desarrollo Produc-
tivo de la provincia de Santa Fe tiene 
en marcha diferentes líneas dentro 
del programa “Santa Fe Activa”. Una 
de ellas es “Activa Emprendedor”, 
que tiene como propósito impulsar 
el crecimiento de emprendimientos 
productivos mediante microcrédi-
tos otorgados por comunas y mu-

nicipios, con fondos provenientes 
del Ministerio de Desarrollo Pro-
ductivo. Su objetivo es promover el 
desarrollo local y brindar acceso a fi-
nanciamiento a emprendedores que, 
al encontrarse en el último eslabón 
de la cadena productiva, enfrentan 
dificultades para cumplir con los re-
quisitos del sistema bancario.

Carlos Farina, coordinador de 
Economía Social del Municipio, 
anticipó también que a la bre-
vedad informarán cómo inscri-
birse al Programa de Empleo 
Independiente (PEI) para que 
aquellos productores que tie-
nen un emprendimiento con una 

antigüedad mínima de 2 años y 
que cuenten con la Certificación 
Negativa puedan anotarse y que 
luego esa información sea eva-
luada por Nación. Las solicitudes 
aceptadas podrán acceder a una 
capacitación más un financia-
miento para el proyecto.

Programa de Empleo Independiente

Economía Social continúa con esta propuesta 
que ya está instalada en la comunidad y median-
te la cual decenas de emprendedores ofrecen 
productos frescos y de primera calidad.

Feria Municipal de Alimentos 
Cada viernes en la plaza central.

Carlos Farina, coordinador del área 
de Economía Social y Empren-
dimientos del Municipio de Villa 
Constitución recibió a Diario La 
Ciudad durante la última Feria Mu-
nicipal de Alimentos, desarrollada 
el viernes pasado en la Plaza de la 
Constitución. Pese a las inclemen-
cias del tiempo, se notó una gran 
concurrencia, la misma que suele 
verse cada viernes. 

“La feria se levanta en tanto y en 
cuanto las condiciones del clima 
sean muy adversas desde el viernes 
temprano, pero en general intenta-
mos que se realice porque la gente 
ya sabe que los viernes estamos acá 
y nos espera. Tratamos de mante-
nerla lo más que se pueda porque 
los vecinos ya están acostumbrados 
a acercarse”, explicó el funcionario 
municipal.

Cada viernes, los vecinos esperan la feria para visitarla.

La actividad ya es una constante y 
son mínimo treinta emprendedores 
que durante la mañana de cada vier-
nes ofrecen sus productos. “Son to-
dos productores dentro de la econo-
mía social, tienen una producción a 
una escala muy menor, y los produc-
tos son absolutamente frescos. Todos 
están registrados en el AMSA y todos 
tienen el carnet de manipulador de 
alimentos. Eso es fundamental por-
que de otro modo no podrían estar 
participando”, aclaró Farina recor-
dando que “esto es algo que llevamos 
adelante gracias a la iniciativa del in-
tendente Jorge Berti que siempre ha 
tenido una gestión comprometida 
con la economía social”.

A su vez invitó a todos los vecinos 
que aún no la conocen a que la visi-
ten este viernes por la mañana y an-
ticipó que habrá una edición especial 
el fin de semana del Día del Padre. 

Por otra parte, comentó que es-
tán organizando un nuevo concurso 
fotográfico sobre Huertas Urbanas, 

“este año fue un récord total entre-
gando 873 kits de otoño invierno 
duplicando el 2024. El operativo 
arrancó el 14 de febrero y finalizó 
el 7 de abril. Se entregaron todos los 
viernes en la feria y a la par llegamos 
a 13 barrios. La respuesta de la gente 
fue increíble”, sostuvo. 

Medio millón de santafesinos aún no se registra-
ron, aunque están habilitados para hacerlo. Se 
trata de un trámite online y gratuito.

Inscripción para subsidios de energía
Facturas de luz y de gas.

Según datos oficiales del mes de 
abril, en la provincia hay 1.201.319 
usuarios residenciales informados al 
RASE. De ese total, 558.977 aún no 
completaron el trámite de inscrip-
ción, lo que los deja provisoriamente 
en el segmento N1, equivalente a in-

gresos altos donde prácticamente no 
tienen subsidio del Estado Nacional. 
De los 558.977 usuarios que aún no 
completaron el trámite de inscripción 
en el RASE, 79.254 se corresponden 
con usuarios que cuentan con Tarifa 
Social Provincial, por lo tanto el Re-

declaración jurada en la que se con-
signan datos personales, situación so-
cioeconómica, número de medidor y 
cuenta de suministro de los servicios. 

A partir del mes de mayo de 2025, 
según la Resolución 171/25 de la Se-
cretaría de Energía de la Nación, to-
dos los usuarios tienen subsidio del 
Estado Nacional: para los Niveles 1 y 
3 el subsidio es parcial y, para el caso 
de los usuarios de Nivel 2, el subsidio 
es total.

El registro puede actualizarse en 
cualquier momento si cambia la si-
tuación económica del hogar. 

Desde el Gobierno nacional y 
los entes reguladores se insiste en la 
importancia de realizar este trámi-
te para no perder un beneficio que 
representa un alivio significativo en 
el presupuesto familiar. Ante la baja 
inscripción observada en abril -sólo 
4.760 nuevos registros- las autorida-
des advierten que, si no se completa la 
declaración, no podrán contar con los 
beneficios establecidos por el Estado 
Nacional en función de los ingresos 
que declaren del grupo familiar. Por 
eso se resalta la importancia de ins-
cribirse al RASE en forma inmediata.

Interés General 

Director provincial de Industria y Nuevas Economías, Gonzalo Cristini.

“Es un programa novedoso y 
muy bueno que no sólo cuenta con 
el esfuerzo del Gobierno Provincial 
sino que lo que busca es descentra-
lizar ese esfuerzo en los municipios 
y las comunas, hoy está presente en 
200 de las 365 localidades santafesi-
nas. En el departamento Constitu-
ción funciona en prácticamente la 

totalidad de pueblos y en la ciudad 
de Villa Constitución que cuenta 
con 20 millones de pesos, así que le 
pedimos al Ejecutivo que active esta 
gran herramienta”, expresó el direc-
tor de Industria y Nuevas Econo-
mías, Gonzalo Cristini. 

Los fondos de los créditos pue-
den utilizarse para la adquisición de 

gistro los ubica dentro del nivel de 
mayor poder adquisitivo N1, por no 
haber realizado la referida inscrip-
ción.

Los interesados pueden sumarse 
al RASE, es gratuito y se realiza de 
forma online a través del sitio oficial 
www.argentina.gob.ar/subsidios, fi-
nalmente puede chequearse la confir-
mación del mismo en la aplicación o 
web de Mi Argentina.

La web solicita completar una 

equipamiento productivo (hornos, 
máquinas de coser, herramientas 
tecnológicas, heladeras, entre otros). 
Los montos que se entregan varían 
entre 750 mil y 2.5 millones de pe-
sos, con un plazo de devolución de 
hasta 36 meses. 

“Los emprendedores son una 
franja del entramado productivo 
santafesino que no gozan de una es-
tabilidad lo suficientemente buena 
para que un banco otorgue un prés-
tamo y de esa manera poder conso-
lidarse. Entonces entendemos desde 
el Estado provincial que es impor-
tante apuntalar a los emprendedores 
con este tipo de herramientas que le 
permita una mayor fluidez de recur-
sos para hacer una inversión para 
el sustento de su emprendimiento”, 
agregó Cristini.

Vale destacar que a principios del 
mes de abril, el coordinador de Eco-
nomía Social del Municipio, Carlos 
Farina, en diálogo con nuestro gru-
po de medios invitó a los empren-
dedores a acercarse para conocer 
más detalles y poder acceder a este 
préstamo. Aclaró además que para 
poder ser acreedores del mismo, 
deben demostrar que el empren-
dimiento que llevan a cabo tiene al 
menos dos años de funcionamiento. 
Acercándose a la oficina de Econo-
mía Social (Pbro. Daniel Segundo 
y Avellaneda) de lunes a viernes de 
8 a 13 horas; se les entregará el for-
mulario que deben completar para 
gestionarlo. “Ya quedan pocos cu-
pos porque muchos emprendedores 
se han acercado”, aclaró Farina. 
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Interés General 

“Quiero llevar tranquilidad al cliente”, sostuvo. 

EN NUESTRA CIUDAD

Jujuy 420. 

A cargo del corredor inmobiliario Mariano Rossi 
abrió sus puertas días atrás. “Me recibí hace tres 
años y este es el proyecto más importante de mi 
vida”, enfatizó. 

Inauguró MIM Inmobiliaria 

MIM Inmobiliaria inauguró for-
malmente sus oficinas en Villa 
Constitución a cargo del corredor 
inmobiliario Mariano Rossi. Fun-
ciona en calle Jujuy 420, brindando 
los servicios de asesoramiento ge-
neral y legal (cuenta con asistencia 
letrada), venta, alquiler, tasaciones 
y administración. “Me recibí hace 
tres años y este es el proyecto más 
importante de mi vida”, dijo con 
gran orgullo resaltando que eligió 
esta profesión con la intención de 
poder brindarle soluciones a las 
personas, “llevarle tranquilidad al 
cliente teniendo en claro el sentido 
de la profesión que uno elige”. 

Esta iniciativa nació con el 
acompañamiento de Martín e Iván 

(lo cual da nombre al proyecto), 
“son chicos que además de la inte-
ligencia y capacidad que tienen son 
buenas personas, y esa será siem-
pre la esencia de la inmobiliaria”. 
Además “contamos con asesora-
miento legal a través de diferentes 
abogados y como mucho sabrán mi 
padre es arquitecto así que también 
contamos con su asesoramiento 
para estructuras”, comentó. 

Aquellos que deseen recibir más 
información pueden acercarse a la 
oficina de 9 a 15 horas o por telé-
fono (tanto llamadas como mensa-
jes de WhatsApp) al 3364062606. 
Además de contactarlos a través de 
Instagram (@miminmobiliaria). 

En ese marco aclaró que las re-

Alejandra García.

Las autoridades sanitarias piden a la comunidad no relajarse, continuar 
con el uso del repelente y con todas las medidas que al momento habían 
traído muy buenos resultados en materia de prevención.

Casos positivos de dengue y 
aumento en las consultas  

En toda la temporada se registraron siete.

Alejandra García, integrante de la 
junta directiva del Hospital SAM-
Co local informó que en las últimas 
semanas se notó un crecimiento en 
casos positivos de dengue como así 
también de consultas relacionadas a 
la enfermedad por cuadros febriles. 

Al día de hoy, y desde el inicio de 
la temporada se confirmaron siete 
positivos en Villa Constitución y 
ninguno de los pacientes presentó 

síntomas de gravedad o complica-
ciones notorias en su salud. Sólo 
uno debió ser internado, pero evo-
lucionando favorablemente, en tan-
to en el resto de los casos se transitó 
la enfermedad en el domicilio. 

El dato principal es que todos 
fueron durante estas últimas sema-
nas, luego de transitar el verano con 
cero casos, por lo que se solicitó a 
la población “no relajarse” ya que el 

clima, aunque estemos en mayo, no 
está acompañando. 

García resaltó que, aunque sea 
sospechoso, se activa el protocolo 
en conjunto con el Municipio. Ante 
estas situaciones se realiza un tra-
bajo mancomunado que lleva a la 
búsqueda de febriles en los alrede-
dores de la vivienda en donde reside 
el caso índice, como así también ta-
reas de fumigación y descacharrado. 

Además, “la comunicación con el 
paciente siempre está, es algo per-
manente. Siempre estamos atentos a 
conocer si van presentándose fami-
liares con síntomas para abordarlos 
también”. 

Por último García pidió a la po-

blación “no bajar la guardia” y conti-
nuar con las medidas de prevención 
como en la época estival: uso de re-
pelente, y en las viviendas desmale-
zado y descacharrado. El Operativo 
Dengue continuará hasta que ya no 
se registren consultas. 

des son utilizadas también para 
compartir todo tipo de informa-
ción que puede ser útil tanto para 

propietarios como para construc-
toras. 

“Mi objetivo es que la gente nos 

recomiende con total tranquilidad, 
que la inmobiliaria sea un sinóni-
mo de confianza”, finalizó. 
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Interés General 

“Cholo” junto a vecinos, amigos y familiares en un día de fiesta.

ridos con los que puede compartir sus 
historias. La torta tenía un colectivo, 
un dato no menor, ya que estuvo pen-
sado especialmente para recordar su 
tiempo como chofer, una profesión 
que duró seis años. “Fui el primero, 
yo paraba en todas las esquinas, no 

me importaba, si me hacían señas, yo 
paraba. Estuve así durante seis años. 
Después vinieron otros dueños que 
pensaban en otras cosas”, recordó. 
También tuvo una bicicletería, “tuve 
que dejar porque ya no podía estar 
mucho tiempo parado pero tengo un 

hijo y un nieto que todavía lo hacen”, 
agregó.

Cholo recuerda el día que llegó a 
barrio San Martín, fue el 1º de febrero 
de 1959, “y de ahí no me moví nun-
ca, siempre estuve acá”, dice con cierto 
orgullo. 

Por último, una pregunta infalta-
ble, cuál es el secreto para llegar a los 
97. “¿Cuál es el secreto?, la honestidad, 
el cariño de la gente, ser útil para los 
demás, hacer buenas cosas porque si 
hacés las cosas bien el destino te va a 
llevar siempre al lugar que merecés”.

BARRIO SAN MARTÍN

Gran emoción.

Vecinos festejaron el cumpleaños de Urbano Daniel Cardinali. “Si hacés las cosas bien el destino te va a llevar siempre al lugar 
que merecés”, dijo ante todos los presentes quien fuera chofer de colectivo y bicicletero, y principalmente querido por todos.

Sorpresa para “Cholo” 
Cardinali por sus 97 años 

Una emotiva celebración se llevó a 
cabo en la jornada del miércoles 14 de 
mayo, no era un día más, sino el cum-
pleaños número 97 de Urbano Daniel 
Cardinali, “Cholo”, un queridísimo 
vecino de barrio San Martín. 

Hasta su puerta llegaron amigos, 
conocidos, familiares. Fue una fiesta, 
una verdadera celebración de la vida. 

Es que “Cholo” no es una persona 
más, es un gran ejemplo para todos los 
que no quisieron que sus 97 años pa-
sen desapercibidos. “La estoy pasando 
demasiado bien con toda la atención 
que estoy recibiendo”, dijo emociona-
do mientras hablaba con los periodis-
tas y miraba atentamente a cada uno 
de los invitados a esta celebración que 
lo sorprendió en demasía. 

“Estoy emocionado por la canti-
dad de vecinos que se han acercado, 
les agradezco mucho”, continuó su 
alocución. 

Cholo tiene 8 hijos, 22 nietos y 2 
dos bisnietos y un sinfín de seres que-

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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estemos presentes, que tengamos 
buenas propuestas y una visión para 
la ciudad”, dijo mostrándose satis-

fecho de haber cumplido con esa 
premisa, de tal modo que “otros es-
pacios han tomado nuestras ideas y 

nuestras formas de comunicar. Eso 
está bueno, porque significa que ve-
nimos haciendo las cosas bien”. 

FRENTE AMPLIO POR LA SOBERANÍA

Iván Bonicci.

El candidato a conce-
jal se mostró confiado 
en recibir el acompa-
ñamiento de los votan-
tes para acceder a una 
banca en el Concejo.

“Estamos esperanzados 
en poner a Villa de pie” 

Iván Bonicci encabeza la lista de 
candidatos a concejales del Frente 
Amplio por la Soberanía, entrevis-
tado en Telenoticias Primera Edi-
ción se mostró confiado en la res-
puesta que pueda recibir por parte 
de la ciudadanía el próximo 29 de 
junio. “Ya estamos listos para esta 
parte que viene, con muchas ganas 
y con esperanza. Como lo dije en 
aquella primera entrevista que tuve 
en este medio cuando anunciamos 
la lista, nuestro objetivo principal 
era fortalecer nuestro espacio, que 

Interés General 

Iván Bonicci invitó a los vecinos a que los sigan y conozcan sus propuestas.

En esta nueva etapa uno de los 
objetivos es el de llamar a la gente a 
votar, explicar el por qué es impor-
tante y pedir también el compromi-
so no sólo en las elecciones, sino que 
exista una dinámica de participa-
ción ciudadana constante, “algo que 
siempre promulgamos desde nues-
tro espacio”. 

A su vez, dijo diferenciarse ya 
que las propuestas “no fueron títu-
los”, sino que están todas pensadas, 
estudiadas y siguen a disposición en 
sus redes para quienes quieran co-
nocerlas. “Todas están entrelazadas 
y quien las vea se dará cuenta que 
persiguen el perfil que le queremos 
dar a la ciudad de acá a 15 años”, 
aclaró. 

De cara a junio dijo: “Por supues-
to estamos esperanzados y agrade-
cemos a toda la gente que nos votó, 
que fue mucha, y que apuesta a una 
construcción esperanzadora de la 
ciudad. Es un voto de quienes nos 
conocen, saben lo qué hacemos, 
qué nos conmueve y nos pone en 
movimiento. Esa gente también es 
protagonista para contarle a otras 
personas que existe nuestro espacio, 
para que nos conozcan y conozcan 
nuestras propuestas. Nosotros pen-
samos creer mucho de las PASO a 
las Generales, y también pensamos 
en seguir creciendo para en un futu-
ro gobernar esta ciudad”. 
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“No terminan de asumir el rol que ocupan”, dijo en referencia a los concejales. 

Interés General 

POR SUGERENCIA DEL ÁREA LEGAL DEL MUNICIPIO

Estipulaba afectación específica como “Programa de Fortalecimiento al Sector Productivo”. Además de otro articulado so-
bre una obra en barrio Industrial, ya que se oponían a lo que promueve la ley orgánica de municipalidades y la ordenanza de 
contabilidad. “Fue un acto ilegal, inconsulto y que ha invadido competencias propias del Departamento Ejecutivo Municipal”, 
señaló el abogado Andrés Lezcano.

El Departamento Ejecutivo vetó 
el artículo sobre el 10% del DReI 

Cambios que había incorporado el Concejo.

Andrés Lezcano, uno de los asesores 
legales del Municipio explicó los mo-
tivos por los cuales, desde el área se 
sugirió a la Intendencia vetar parcial-
mente la Ordenanza Presupuestaria 
2025 remitida por el Concejo Muni-
cipal. 

“Son dos artículos que de forma 
inconsulta y unilateral el Concejo 
agrega al proyecto enviado por el Eje-
cutivo en un exceso de facultades por 
parte del Cuerpo de ediles”, comenzó 
la charla haciendo referencia por un 
lado al articulado mediante el cual 
se incorporó la afectación específica 
como “Programa de Fortalecimiento 
al Sector Productivo” compuesto por 
el 10% de los ingresos totales recau-
dados por Derecho de Registro e Ins-
pección (DRel) y la creación de una 
mesa de trabajo para definir cómo 
reinvertir esos fondos. Vale destacar 

que esto lo había propuesto la conce-
jal Alejandrina Borgatta. Y por otro 
una obra de entubamiento en barrio 
Industrial. 

“Las modificaciones no se ajustan 
al ordenamiento jurídico en su con-
junto por eso le sugerimos al inten-
dente que una promulgación total de 
la ordenanza tal como estaba impli-
caba una convalidación de un acto 
antijurídico”, prosiguió. Ante esto es 
que se optó por observar parcialmen-
te esos dos artículos, lo que se conoce 
como veto parcial “ya que se oponían 
a lo que promueve la ley orgánica de 
municipalidades y la ordenanza de 
contabilidad”. 

Lezcano explicó que el Concejo 
puede plantear modificaciones, pero 
convocando previamente al Ejecu-
tivo Municipal ya que en caso de 
considerarse factible se debe reade-

cuar el presupuesto para tal fin. “La 
forma correcta hubiera sido convo-
car al intendente o a los secretarios 
por él designados, sugerir cuál era la 
modificación que se iba a introducir, 
obviamente para realizar las reade-
cuaciones partidarias correspon-
dientes porque el DEM como poder 
administrador del Estado es el que 
determina cuáles son los ingresos, los 
egresos y las formas de su distribu-
ción”, aclaró el letrado. 

Por otra parte, y dejando en claro 
que no pretende realizar un análisis 
político, explicó que no sorprende 
este tipo de acciones ya que no es la 
primera vez que se toman decisiones 
como si fuera “un cogobierno” ya 
que “no se termina de asumir el rol 
que cada uno ocupa” y no se respe-
ta la investidura del Intendente. “Fue 
un acto ilegal, inconsulto y que ha 
invadido competencias propias del 
Departamento Ejecutivo Municipal”, 
resumió. 

Consultado sobre cómo avanza 
el veto de ahora en más, explicó que 
el Concejo tiene cinco sesiones para 

Por resolución 1888/25 (aprobada por mayoría), el Concejo citó a 
una audiencia al CCIP, CIDECON y las comisiones vecinales de In-
dustrial y Sagrado Corazón, mientras el expediente permanecerá 

en la Comisión de Hacienda.

tratar el tema y cuenta con la opción 
de insistir en la ordenanza tal como 
está, con las dos terceras partes del 
Cuerpo. En ese caso el intendente de-
berá promulgarla automáticamente. 

“Y en ese caso desde la asesoría le-
trada se evaluará una vía alternativa 
como puede ser la Justicia para que 
evalúe la legitimidad de la norma 
sancionada por el Concejo”, finalizó.  
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ENTREVISTA EN TELENOTICIAS

Visitó Villa Constitución la semana pasada en el 
marco de una recorrida que realiza por toda la 
provincia para conocer en primera persona la si-
tuación del entramado industrial, manteniendo 
encuentros con gremios y empresarios.

Joaquín Blanco se interiorizó 
en el presente productivo local 

Diputado provincial.

El diputado provincial y presiden-
te del bloque Socialista, Joaquín 
Blanco visitó Villa Constitución la 
semana pasada y fue entrevistado 
en Telenoticias Primera Edición. 
En la oportunidad estuvo acom-
pañado por el director provincial 
y candidato a concejal Diego Mar-
tín. 

Blanco arribó a nuestra ciudad 
para mantener un encuentro con 
la Cámara Industrial y recorrer 
una firma local. 

“Estamos ante una crisis muy 
fuerte producto de las medidas del 
gobierno nacional, y con un mo-
delo que prioriza la especulación 
financiera más que la producción. 
Ante esto tenemos conflictos en 
el entramado industrial como su-

cede en Acindar, en General Mo-
tors, en Sancor, en Vicentín. Son 
diferentes puntos de la provincial, 
pero la situación es la misma”, ex-
presó. 

Ante esto es que el legislador 
mantiene reuniones de trabajo 
tanto con gremios como con em-
presarios, “obviamente lo princi-
pal es poder reclamar a Nación, 
poner el tema en agenda y no 
naturalizar las suspensiones o los 
despidos”.

“Siempre llegamos con un 
modo de escucha, de tomar nota 
y poder comprometernos en co-
sas concretas, realistas y hacer las 
gestiones pertinentes para tener 
respuestas. Creo que el descrei-
miento en la política nace en que 

Joaquín Blanco y Diego Martín en los estudios de Canal 4.

Divididos en grupos a partir de los 7 años y hasta los 19, los encuentros 
son el predio Cilsa. Vale destacar que como todos los programas de la Di-
rección de Deporte, es de participación gratuita.

Escuela Municipal de Atletismo
Inscripciones abiertas.

La Dirección de Deporte y Juven-
tud abrió las inscripciones para 
sumarse a la Escuela Municipal de 
Atletismo que funciona en el pre-
dio Deportivo y Recreativo Cilsa. 

“Se trata de un espacio gratui-
to para que niños, niñas y adoles-
centes puedan iniciarse, entrenar y 
disfrutar del atletismo con acom-
pañamiento profesional”, explicó 

la titular del área, Verónica Marín. 
“Las clases son en nuestra pis-

ta y están a cargo de profesores de 
Educación Física”, agregó. 

Vale destacar que como todos los 

programas de la Dirección de De-
porte, es de participación gratuita. 

Los interesados en sumarse 
pueden inscribirse presentando 
certificado de salud de lunes a 
viernes de 8 a 12 y de 18 a 20 horas 
en las oficinas de la Dirección de 
Deporte (predio Cilsa). 

Por el momento, los grupos y 
horarios son los siguientes: 

- Niños y niñas de 7 a 12 años, 
lunes y miércoles de 18.30 a 19.30 
horas. 

- Adolescentes de 13 a 19 años, 
lunes y jueves de 19.30 a 20.30 horas. 

- Ambos grupos, todos los vier-
nes a partir de las 19 horas. 

“Es un programa de iniciación, 
estamos organizando encuentros 
con otras escuelas de atletismo de 
la región para que vengan a visi-
tarnos a nuestra pista y también 
poder nosotros realizar viajes”, an-
ticipó. 

Vale destacar que para formar 
parte sólo hay que acercarse con 
calzado cómodo y ropa deportiva 
luego de haber completado la ficha 
de inscripción y presentado el cer-
tificado correspondiente. 

muchas veces se está más pen-
diente en los me gusta de las redes 
sociales y no en el contacto cara a 
cara. Nosotros seguimos por este 

último camino”, sostuvo Blanco. 
Por último, respaldó la candi-

datura de Diego Martín, “estamos 
convencidos que es la persona más 

preparada para representarnos en 
el Concejo de Villa Constitución. 
Confiamos en él porque es de acá, 
vive acá y quiere que esto progrese”. 

Interés General 
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Interés General 

Andrea Dala.

Entre el 26 y 29 de mayo, estudiantes de 6º grado de escuelas públicas de 
la ciudad formarán parte del evento de robótica.

Llega el Festival Ingeniamos
Fundación Acindar.

Fundación Acindar anunció el 
Festival Ingeniamos, un evento de 
robótica que se desarrollará entre 
el lunes 26 y el jueves 29 de mayo 
en Villa Constitución, organizado 
en conjunto con Ohmbu Robótica 
Educativa Sustentable. 

El evento está destinado a es-
tudiantes de 6º grado de escuelas 
públicas de nuestra ciudad. Están 
convocados a participar alrededor 

de 700 alumnos y alumnas. Las 
jornadas se desarrollarán en el sa-
lón Coliseo.  

Andrea Dala se mostró entu-
siasmada ya que es la primera vez 
que se realizará en Villa Cons-
titución. “La idea es acercar la 
tecnología y la robótica aplicada 
a estudiantes a través de activida-
des lúdicas y desafiantes”, comen-
tó explicando que lo principal es 

que puedan adentrarse a la CTIM 
(Ciencia, Tecnología, Ingeniería y 
Matemáticas). 

Para ellos dispondrán de una 
maqueta central con diez estacio-
nes con desafíos temáticos, allí 
podrán recorrerlas para generar 
una experiencia única, jugando 
con sensores y robots pondrán a 
prueba una ciudad automatizada 
en miniatura.

MODIFICACIÓN EN LA ORDENANZA IMPOSITIVA

Debe aprobarla el Concejo.

En el marco de una política que promueve el incentivo a la producción, el 
comercio y el desarrollo económico local; el Ejecutivo envió al Legislativo 
local un proyecto para aplicar disminuciones en los porcentajes que se 
abonan por el DReI.

El Municipio propone reducir la carga 
tributaria a comerciantes e industriales 

Atendiendo a la necesidad de 
adecuar el régimen impositivo 
municipal a las actuales circuns-
tancias socioeconómicas, en el 
marco de una política que pro-
mueve el incentivo a la produc-
ción, el comercio y el desarrollo 
económico local; el Municipio, 
por iniciativa del intendente Jor-
ge Berti, propone una baja tri-
butaria reduciendo el Derecho 
de Registro e Inspección (DReI), 
con alcance a todos los sectores.

El proyecto busca modificar 
la Ordenanza Impositiva del co-
rriente año, y para cumplimen-
tarlo debe ser aprobado por el 
Concejo. 

El secretario de Finanzas y 

Administración, Mauro Puccini, 
explicó esta medida responde a 
la necesidad de optimizar las car-
gas tributarias que recaen sobre 
los sectores productivos, comer-
ciales e industriales de nuestra 
localidad, fomentando la compe-
titividad y el dinamismo econó-
mico.

De aprobarse, se modificarían 
los artículos 27 y 28 de la Orde-
nanza 5385/2025, tanto el expe-
diente (19815) como la norma-
tiva vigente pueden encontrarse 
para su consulta en la página web 
del Concejo (villaconstitucion.
gob.ar/hcm/). 

Puccini recordó que a lo lar-
go de su gestión, el intendente 

Berti “realizó un esfuerzo cons-
tante para equilibrar las cuentas 
municipales, reduciendo el gasto 
operativo y optimizando el uso 
de recursos, lo que ha permitido 
mantener una gestión sin déficit 
y garantizar el financiamiento de 
servicios esenciales”. 

Esta política de austeridad 
y eficiencia administrativa son 
fundamentales para poder hoy 
presentar este proyecto de reduc-
ción tributaria “sin comprometer 
la sostenibilidad financiera del 
Municipio, consolidando un mo-
delo de gestión responsable que 
prioriza el alivio fiscal sin aban-
donar el equilibrio presupuesta-
rio”. Secretario de Finanzas, Mauro Puccini. 
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La intención es sumar propuestas que invitan a la comunidad a visitarnos. 
Tiempo atrás supo desarrollarse a nivel local la Fiesta del Acero.

Analizan establecer fiestas provinciales
A través de la Dirección de Turismo.

“El turismo ha marcado en Villa 
Constitución una impronta, hay 
gente que viene a pasear a la ciu-
dad, a quedarse un fin de semana. 
Hay muchísimas actividades des-
de lo deportivo y desde lo artístico 

que hacen que la gente se convo-
que”, comentó el intendente Jorge 
Berti anticipando un proyecto que 
están llevando adelante desde la 
Dirección de Turismo local que 
está relacionado a poder sumar 

fiestas provinciales y así hacer 
crecer el número de visitantes y el 
atractivo de nuestra ciudad. 

“El turismo no es ir una semana 
o una quincena y quedarte en un 
lugar, el turismo en ciudades como 

la nuestra es una cuestión que se 
va reciclando continuamente y 
que marca también la economía 
local”, aclaró Berti comentando 
que bajo este concepto, “estamos 
en el proceso de ver si podemos 
sumar algunas fiestas importan-
tes que marquen un mojón en la 
ciudad. En algún momento se ha-
cía la Fiesta Provincial del Acero, 

hay que buscar alguna alternativa 
como esa y seguir trabajando en 
todo lo que tiene que ver con esta 
cuestión”. 

“Hay mucho por hacer todavía, 
hay mucho trabajo y aunque el 
contexto parezca a veces no ayu-
dar, creo que por lo contrario es lo 
que te obliga a tener nuevas ideas e 
ir por nuevos caminos”, cerró. 

Marinucci agradeció a todos los presentes en esta primera experiencia.

Estuvo organizada por Catadores de Vino y la asociación cultural Oltre-
mare. Fue en cuatro pasos, acompañados por cuatro platos típicos de la 
cocina italiana. Ya planifican una segunda edición para finales de este mes 
que será abierta a la comunidad en general.

Exitosa primera cata 
de vinos italianos 

A cargo de la sommelier Florencia Marinucci.

Días atrás se celebró la primera cata 
de vinos italianos, liderada por la 
sommelier Florencia Marinucci. La 
misma estuvo organizada por Cata-
dores de Vinos y Oltremare. 

“Junto a la asociación villense que 
se encarga de difundir la cultura y el 
idioma italiano, tuvimos la primera 
degustación de vinos importados 
en Villa Constitución. Fue en cuatro 
pasos con vinos italianos, acompa-
ñados por cuatro platos típicos de la 
cocina italiana. Con cupos llenos y 

super contentos”, resumió Marinuc-
ci. Vale destacar que los platos fueron 
preparados por Juan Censi y Natali 
Quilici, quienes son alumnos de la 
asociación.

“Este mes tendremos una nue-
va cata, que será abierta al público 
así que esperamos que la ciudad se 
sume”, anticipó la sommelier. El en-
cuentro está planeado para el sábado 
31 de mayo, 

“queremos que sea un evento un 
poquito más grande, también serán 

cuatro pasos con vinos y cocina ita-
liana. No repetiremos los mismos 
pasos por si alguien que ya participó 
quiere sumarse otra vez”. 

Vale destacar que Oltremare es 
una asociación civil cultural ítalo 
argentina que funciona en nuestra 
ciudad y que cuenta con diferentes 
actividades. Para conocerla invitan a 
seguirlos a través de su Instagram (@
oltremare.it). 

En tanto, Catadores de Vino es 
el proyecto de Marinucci, “mi pe-

queño hijo y estoy muy contenta 
por cómo está siendo la respuesta 
de la ciudad y la región. Trabajo 
de esto desde 2017 y es como di-
cen siempre, uno no es profeta en 
su propia tierra. Pero estos últimos 
dos años el público se abrió muchí-
simo a querer aprender sobre vinos 
a través de estas catas en donde se 
vive un ambiente distendido. Se 
toma como una juntada, una sa-
lida, y en el camino comemos y 
tomamos bien, además de apren-
der del vino”, explicó. Además de 

la actividad en conjunto con la 
asociación Oltremare, Catadores 
realiza diversas propuestas con 
distintos formatos. “Siempre reco-
miendo que nos sigan en las redes 
(@catadoresdevino) porque van a 
encontrar todas las actividades que 
hacemos no sólo en Villa Constitu-
ción sino también en alrededores”, 
agregó para luego finalizar: “Estoy 
muy contenta porque es lo que me 
gusta, me apasiona y poder com-
partirlo con la gente de mi ciudad 
es todo lo que puedo pedir”. 

Interés General 

ESTEBAN GERBINO

La intención es finalizar algunos tramos restan-
tes para unir con una ciclovía a los arroyos Del 
Medio y Pavón, sumando atractivos que resalten 
no sólo el lado deportivo, sino cultural e histórico 
de las tres localidades.

Proponen la creación del 
“Sendero Dos Arroyos” 

Creador de “Rodando por Ahí”.

“Rodando por Ahí” es una página 
de Instagram y Facebook en don-
de Esteban Gerbino comparte sus 
recorridos en moto por la región, 
visibilizando lugares -desconoci-
dos para algunos- y pretendiendo 
resaltar el valor turístico y el atrac-
tivo del sur santafesino. 

En ese marco lanzó un video 
que al poco tiempo se hizo viral y 
contó con la aceptación de un buen 
número de personas. Se trata de la 

creación de “Sendero (o camino) 
Dos Arroyos”. 

“Esta idea resaltaría mucho el 
valor turístico, deportivo y comu-
nitario de la zona. Villa, Empalme 
y Pavón se encuentran entre los 
arroyos Del Medio y Pavón. Sólo 
hace falta un camino para unir con 
una ciclovía a ambos”, comentó 
resaltando que esto no sólo sería 
un avance en calidad deportiva 
sino también cultural y podría dar 

“Sabía que le iba a ir bien al video, es una idea que explota por todos lados”.

cuenta además de lugares y hechos 
históricos como el Villazo y la Ba-
talla de Pavón, o el tren en Empal-

me. Sumando puestos de hidrata-
ción podrían afianzarse parajes y 
venta de comida, “sobre todo crear 

una actividad que pueda volverse 
una tradición”, aclaró. 

La intención del video (que pue-
de verse en la cuenta @rodando.
xahi) es que se hiciera viral y lle-
gara a las autoridades. “Sabía que le 
iba a ir bien al video, porque es una 
idea que explota por todos lados”, 
dijo y recordó cómo nació esta ini-
ciativa. 

“Me di cuenta de tanto andar 
en moto que solamente falta unir 
desde las Dos Manos hasta el ac-
ceso a Empalme, eso sumado a lo 
que hay uniría a los dos arroyos 
ya sea caminando, en bici, o como 
cada uno quiera. Además que todo 
el trayecto ya está iluminado. Hay 
otros lugares en donde faltan algu-
nos metros de asfalto, pero nada 
más”, explicó. 

“Es una idea que presento pero 
que no la cierro, la propongo para 
que entre todos le demos forma. Es 
abierta a que se le sume todo lo que 
sea necesario para enriquecerla por-
que es para la comunidad”, cerró. 

Vale destacar que Johanna Díaz 
Mansilla (directora de Cultura) 
confirmó que mantendrá una reu-
nión con Esteban para interiorizar-
se en el proyecto. 
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Las autoridades provinciales visitaron el espacio cultural y firmaron el convenio.

A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE DESARROLLO HUMANO

A través del programa Buenas Prácticas, el centro cultural podrá refaccionar el sector de baños 
y otros espacios comunes. “Tenemos una coherencia entre el sentir y el hacer, eso se refleja en la 
confianza de quienes nos permiten acceder a estos programas y tienen la voluntad de apostar a 
Mundo”, resaltó Julia Contreras.

Convenio para realizar mejoras 
edilicias en Mundo Transversal 

Un total de 7 millones de pesos.

La ministra de Igualdad y Desa-
rrollo Humano, Victoria Tejeda 
y el senador Germán Giacomino 
visitaron el centro cultural Mun-
do Transversal para formalizar la 
firma de un convenio correspon-
diente al programa provincial 
Buenas Prácticas. 

A través de los fondos que des-
tinará el gobierno, el espacio po-
drá refaccionar el sector de baños 
y llevar adelante otras mejoras 
edilicias en espacios comunes. 

Julia Contreras, recibió a Dia-
rio La Ciudad y agradeció a Ger-
mán Giacomino por la gestión, 
“él viene acompañando a Mundo 
desde hace mucho tiempo, y cada 
vez que surge algún programa 
nos lo acerca porque confía en 

nosotros para que lo llevemos a 
la práctica”. 

El monto es de 7 millones de 

pesos, “apenas llegue el depósito 
comenzaremos a trabajar. Con 
esto vamos a terminar los baños, 

que ya están empezados pero to-
davía falta y sumarle una parte 
del pasillo. También la idea es 

potenciar y abrir un espacio de 
radio vía streaming armando una 
pecera que nos permita conec-
tarlo con el patio para que haya 
más posibilidad de intervención”, 
relató Contreras. 

Otro objetivo es mejorar el es-
cenario, “veremos hasta cuánto 
llega el dinero, pero somos muy 
artesanales así que veremos la 
forma de potenciarlo lo más que 
podamos. Porque la idea es siem-
pre poder sumarle cosas a Mun-
do, ir mejorándolo y expandién-
dolo”, prosiguió. 

Lo principal serán los baños 
“porque con la cantidad de gente 
que nos visita tenemos que am-
pliarlo, no podemos tener uno 
solo y la verdad que también está 
un poco deteriorado. Así que 
vamos a refaccionarlo y a sumar 
dos más”, aclaró. 

Por último explicó que los 
programas llegan al centro cul-
tural porque “tenemos una co-
herencia entre el sentir y el ha-
cer y creo que eso se refleja en 
la confianza de quienes nos per-
miten acceder a estos programas 
y tienen la voluntad de apostar 
a Mundo. Cuando reciben una 
respuesta positiva, profesional 
y con compromiso, siguen con-
fiando”. 
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Dir. Gral. Sebastián Igonet.

En la jornada del sábado se concretó el traslado de 
diez detenidos a Rosario, pero el domingo se origi-
nó un incidente dentro del penal por lo que espe-
ran que suceda lo mismo con otro número similar. 

Personal policial realizó varios operativos en los 
últimos días que arrojaron, entre otras cuestio-
nes, la demora de siete individuos.

Demorados en diversos procedimientos

El Jefe de Policía gestiona 
el traslado de más reclusos 

En la actualidad son 70 alojados en el MDT local.

Unidad Regional VI.

El jefe de Policía de la Unidad Re-
gional VI, Dir. Sebastián Igonet, 
informó que el sábado a la tarde se 
trasladaron diez reclusos desde el 
Módulo de Detención Transitoria 
hacia la Oficina de Recepción de 
Detenidos de Rosario (ORDER). 

Pese a mostrarse satisfecho por 
poder continuar con estas gestiones, 
que se han repetido a lo largo de su 
estadía en la URVI; informó que de-
bió elevar nuevos pedidos luego de 
un incidente registrado durante el 
fin de semana. 

Desde la Unidad Regional VI de Po-
licía informaron sobre un robo en 
una vivienda denunciado en la ma-
drugada del viernes pasado. El hecho 
se registró en calle Independencia al 

100 y actuó personal del Comando 
Radioeléctrico quienes fueron aler-
tados minutos después de las 2.30 
horas sobre la sustracción de ropa 
tendida en el interior de un lavadero, 

en lo que fue caratulado como una 
causa de hurto por escalamiento. 

Tras entrevistar al propietario, 
los efectivos lograron identificar a 
tres jóvenes (dos hombres de 23 y 18 
años, y una mujer de 21 años) quie-
nes llevaban consigo prendas con las 
características que había aportado la 
víctima. Los tres fueron trasladados 
a la Comisaría 1ª. 

En tanto, en la tarde del domingo, 

personal de la Sección Motorizada 
incautó una motocicleta en Lisan-
dro de la Torre y Rivadavia, luego 
de verificar que tenía un pedido de 
secuestro activo por una causa de le-
siones graves. El conductor, un joven 
de 17 años, fue demorado. 

En otro hecho, el miércoles por la 
noche en un control policial en San 
Martín y Presidente Perón, personal 
policial secuestró droga, dinero en 

efectivo y un vehículo con prohibi-
ción de circulación, y demoró a tres 
personas oriundas de San Nicolás. El 
procedimiento fue realizado por per-
sonal de la Sección Motorizada de la 
Unidad Regional VI. Los demorados 
se trasladaban en un Chevrolet Cor-
sa, que presentaba impedimento le-
gal para circular. Durante la requisa, 
los agentes hallaron $926.200 en efec-
tivo, 74 gramos de marihuana com-
pactada, una balanza de precisión y 
cuatro teléfonos celulares. Todo lo 
incautado, junto con los demorados, 
fue remitido a la Comisaría 1ª.

“El domingo tuvo que ingresar 
el Grupo Táctico porque había una 
gran pelea de internos, lesionados 
entre ellos. Cuando suceden estas 
cosas se utiliza muchísimo recurso 
humano para atender la situación. 
Hubo que trasladar a los presos le-
sionados, tuvimos que sofocar un 
inicio de fuego en el interior. Se 
hicieron las actuaciones correspon-
dientes y el informe a Fiscalía. Ade-
más estuvimos reunidos con el Jefe 
de Policía posterior al incidente para 
hacer las gestiones correspondientes 
para que haya otra tanda de traslado 

de los detenidos”, informó.
Si bien no se confirmó la canti-

dad, Igonet explicó que podrían ser 
entre 10 y 15 reclusos más, “con eso 
estaríamos volviendo a los números 
normales y habituales”, expresó. En 
la actualidad son 70 los internos, “es 
un número importante e insisto con 

este tema porque ya lo he dicho un 
montón de veces, prefiero renegar 
en lo interno y no que estén en la 
calle”, cerró. 

Igonet aclaró que los reclusos in-
gresan primero a la ORDER y luego 
el Servicio Penitenciario se encarga 
de redistribuirlos a otras unidades. 

“2 DE SEPTIEMBRE” 

El viernes pasado se llevaron herramientas de pe-
luquería y una caja de primeros auxilios. Todo lo 
sustraído está valuado en más de un millón de pe-
sos. En la mañana del lunes se encontraron con 
que habían ingresado nuevamente, estiman que el 
día anterior, y robaron un televisor de 50 pulgadas. 

Centro de Jubilados de Galotto sufrió 
dos robos en menos de 48 horas

Calle Lassaga al 4400. 

El Centro de Jubilados y Pensiona-
dos Nacionales “2 de Septiembre” 
ubicado en calle Lassaga 4482 en 
barrio Galotto fue víctima de la in-
seguridad en dos ocasiones en me-
nos de 48 horas.

El primer robo lo sufrieron el 
viernes, y estiman que el segundo 
transcurrió durante el fin de semana 
ya que al comenzar con las activida-
des el día lunes se encontraron otra 
vez con un panorama desolador. 

Silvia Lauterborn, presidenta 
de la institución comentó que a las 
seis de la mañana del viernes la Se-
cretaria de la institución recibió un 
llamado por parte de un vecino que 
daba cuenta que las puertas esta-
ban abiertas y las luces encendidas. 
“Mariela (la secretaria) se llegó has-

ta el centro y me llamó para comen-
tarme lo que estaba pasando. Lo 
primero que vio fue que no había 
desorden, y se habían llevado todo 
el equipo de trabajo del peluquero, 
cuatro tijeras, cuatros máquinas, 
los elementos para limpiar los ins-
trumentales, su mochila. Además 
de enfermería sacaron la caja de 
instrumental”, relató. 

Silvia comentó que inmedia-
tamente se hizo presente en el lu-
gar y se realizó la denuncia al 911. 
Agradeció el rápido accionar de la 
Policía que llegó hasta el edificio, 
constatando por dónde habían in-
gresado (la claraboya del baño) y 
realizando la investigación corres-
pondiente. 

“Es una lástima tener que decir 

Policiales

Recaudarán fondos para la instalación de cámaras de seguridad. 

que por suerte no pasó a mayores, 
aunque dentro de todo la sacamos 
barata, pero va a ser un gran esfuer-
zo para el centro poder recuperar 
todo el material que está valuado en 
más de un millón de pesos”. 

Tras lo sucedido buscaron cómo 
tapar el lugar por donde habían in-
gresado, con el temor de que vuelva 
a repetirse. Y pese al trabajo y los 
esfuerzos, volvieron a ser víctimas 

de la inseguridad. “Tanto sacrificio 
para arreglar fue en vano, porque el 
lunes cuando quisieron abrir el cen-
tro a la mañana notaron que volvie-
ron a ingresar y nos robaron un te-
levisor de 50’’ (marca Telefunken)”, 
se lamentó. 

Nuevamente tuvo que hacerse 
presente la Policía y se avanzó en 
la denuncia. “Pedimos la solidari-
dad de la gente, si le ofrecen algo de 

todo esto que nos han robado, por 
favor no lo compren y denuncien. 
Necesitamos que ayuden en ese 
sentido”, recalcó. 

Por otra parte, confirmó que el 
té con entretenimientos que estaba 
previsto para el sábado 7 de junio 
sigue en pie. La intención es poder 
recaudar fondos para reponer lo 
robado e instalar cámaras de segu-
ridad. 



21LA CIUDAD  I JUEVES 22 DE MAYO DE 2025

CENTRO DE ESTUDIOS Y PARTICIPACIÓN SOCIAL

La muestra inclusiva está pensada para disfrutar-
se a través del tacto y el braille. Pertenece a la 
artista local Silvina Martínez. La inauguración será 
el viernes 30 de mayo con entrada libre y gratuita. 

“Amor en Clave Morse” 
se expondrá en el CEPS 

Abierta a la comunidad.

El Centro de Estudios y Participa-
ción Social (CEPS) anunció la ex-
posición de la artista local Silvina 
Martínez “Amor en Clave Morse”, 
una muestra inclusiva pensada 
para ser disfrutada a través del 
tacto y el braille.

La inauguración será el viernes 
30 de mayo a las 20 horas en las 
instalaciones del CEPS (Rivadavia 
y 14 de Febrero). 

Con entrada libre y gratuita, in-
vitan a la comunidad a “una expe-
riencia para sentir el arte más allá 
de la vista, donde cada obra invita 
a explorar texturas, relieves y emo-

ciones”; a través de una muestra 
adaptada para personas ciegas o 
con discapacidad visual.

El presidente del CEPS, Gon-
zalo Cristini, dijo sentir una gran 
satisfacción ante esta posibilidad. 
“Nos pone muy contentos poder 
abrir las puestas para una nueva 
exposición porque siempre senti-
mos a este espacio como un punto 
de encuentro para que muchos ar-
tistas puedan mostrar lo que hacen 
porque además de pensarlo como 
un lugar en donde analizamos po-
líticas públicas, lo pensamos como 
un espacio de reflexión y de parti-

“Volver a la ciudad con esta muestra me llena de orgullo”, resaltó.

firmar. 
“La muestra tiene un principio 

y un final. Comienza con un ama-
necer cerca del mar con los cie-
los, continúa con todo el celaje y 
termina con una luna”, anticipó la 
artista. En relación al nombre ele-
gido explicó: “Dispongo las obras 
de una forma que se lee la palabra 
amor en clave morse. Es decir que 
además del braille está incluida 
otra forma de comunicación”. Son 
13 las obras que expondrá Martí-
nez, tal como lo mencionó, todas 
conectadas entre sí.

La artista es nacida en Villa 
Constitución y actualmente reside 
en San Nicolás. “Volver a la ciudad 
con esta muestra me llena de or-
gullo y me encantaría que todos la 
pudieran visitar y conocer la otra 
parte del arte que es incluir”, dijo 
para cerrar: “Con estas obras quie-
ro manifestar la importancia del 
amor al prójimo, que todo el mun-
do puede disfrutar del arte”. 

cipación ciudadana”, sostuvo. 
Luego de la inauguración for-

mal, la exposición continuará 

abierta por algunas semanas para 
que los vecinos puedan visitarla 
durante el día, con horarios a con-

45 años
comprometidos
en ofrecer soluciones 
para cada etapa
de tu proyecto.
Conocé nuestras soluciones 
en hormigones, materiales, 
terminaciones y decoración.

Villa Constitución
Av. Pdte. Perón 1080
Materiales: (3400) 513566
Hormigones:  (3400) 513671 
castienda.com.ar

Cultura

El Centro de Estudios 
y Participación Social 
(CEPS) funciona en Riva-

davia y 14 de Febrero. Tras 
su inauguración, la muestra 

permanecerá algunas semanas para 
poder ser visitada.
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ENTREVISTA

El escritor pasó por la Feria del Libro de Buenos Aires, representando a nuestra ciudad. Luego de varios 
años y cinco libros editados, se aparta de la novela romántica histórica para incursionar en un nuevo género.

“Hoy sólo siento escribir historias, 
hasta que no haya un mañana” 

Mariano Rodríguez.

Mariano Rodríguez tiene 44 años. 
Es Locutor y Periodista, de hecho, se 
inició profesionalmente en nuestra 
ciudad, Villa Constitución. Pero des-
de hace un tiempo viene navegando 
los mares de la literatura, por lo que 
ya cuenta con cinco libros en su ha-
ber, y participaciones en distintas 
antologías, escrituras de prólogos y 
demás. Así mismo no deja descan-
sar la pluma y por eso, en pocos me-
ses más, verá la luz su nueva novela 
“Donde el viento nos lleve”. Pero esta 
vez no será una novela romántica 
con orientación histórica como el 
autor nos tiene acostumbrados, sino 
que incursionará en el género poli-
cial, inspirada en un hecho ocurrido 
en la región, como lo fue la caída del 
helicóptero y posterior muerte de 
Carlos Menem Jr.

Lejos de aquella dulce historia 
romántica ficticia de León y Serena 
-dos chicos que se conocieron en el 
primer día de clases en la única es-
cuela del pueblo llamado Epecuén y 
que protagonizan su primera obra- el 
autor ha subido la vara fuertemente. 
Esta vez la apuesta llega por el cam-
bio de género literario, y lo hace con 
una historia más fuerte, madura, 
atrapante y misteriosa, y con ribetes 
policiales. La misma está centrada 
en el marco de un hecho verídico, 
ocurrido en nuestro país, más pre-
cisamente en la provincia de Buenos 
Aires, hace tres décadas.

En una charla mano a mano con 
el autor, quien firmó ejemplares en el 
marco de la 49ª Feria Internacional 
del Libro de Buenos Aires, conoci-
mos más detalles de la obra, que pro-
mete una buena historia policial a la 
que no le faltará ningún condimento. 

Tras varios años de escribir his-
torias ¿qué crees que es lo que 
atrae a los lectores de tus nove-
las? 

Creo que debe ser mi simplicidad, 
o lo que yo al menos considero que es 
simplicidad. Mis personajes hablan 
en lenguaje coloquial. La narrativa es 
simple como yo, que no tengo ningu-

Firmó ejemplares en el marco de la 49ª edición de la feria internacional.

Un helicóptero cae abruptamente 
sobre un campo a la altura de la lo-
calidad de San Pedro en la provincia 
de Buenos Aires. La aeronave, que 
queda prácticamente irreconocible 
por su grado de destrucción, era pi-
loteada por el hijo de un importante 
empresario farmacéutico, que iba 
acompañado por su amigo, un joven 
jugador de fútbol de poco reconoci-
miento. Las primeras investigaciones 
dan cuenta de un accidente, aunque 
rápidamente las pruebas y testimo-
nios, permiten sacar otras conclu-
siones y pensar en la posibilidad de 
un crimen mafioso o atentado. En 

el medio de dicha investigación, un 
asesinato brutal y despiadado se 
produce a unos cuantos kilómetros 
de allí. El escenario es el parque de 
una casona de época ubicada en la 
ciudad de San Nicolás. El Inspector 
Demarco, considerado uno de los 
más locuaces investigadores de la 
policía provincial, junto con su ayu-
dante, el sargento Forconesi, debe-
rán resolver el enigma que se cons-
truye alrededor de la muerte de la 
esposa de un afamado escritor. Pero 
la tarea esta vez no le será tan sen-
cilla. El extraño asesinato y la forma 
en la que es encontrado el cuerpo, lo 

desafían y su extraordinario talento, 
parece quedar desbordado ante este 
hecho tan particular que lo descon-
cierta por completo. Desde el mismo 
momento en el que tuvo el cadáver 
frente a él, comprendió que no sería 
fácil descubrir al autor de tan maca-
bro homicidio. La mente del criminal 
pareciera ser de una inventiva y pro-
lijidad pocas veces vista en los casos 
que ha investigado desde su ingreso 
a la fuerza. La forma mafiosa, religio-
sa o fetichista en la que fue prepa-
rada la escena del crimen, incluso su 
perversidad, lo interpelan. Se siente 
perdido entre las pistas falsas y los 

móviles probables del asesinato. 
Por primera vez en su carrera, se en-
frenta a la posibilidad de un fracaso. 
El suspenso y la intriga, son conse-
cuencias de cada sospechoso que 
el inspector deberá interrogar para 
resolver el enigma. El lector será par-
te de la trama y con el correr de las 
páginas quedará involucrado en la 
investigación, siguiendo los detalles 
de la causa y los movimientos de De-
marco, para desenmascarar al o los 
culpables. Y saber si ambos hechos 
se relacionan entre sí. ¿Será ésta su 
investigación más difícil? Anímense a 
averiguarlo...

Sinopsis

na apariencia de escritor y hasta no 
me convenzo todavía a serlo del todo. 
Mi personalidad es la que se expresa 
en mis relatos, mi propio yo junto a 
mis vivencias y mis averiguaciones 
de los hechos.

¿Crees que con esta novela y en 
este nuevo género, puede llegar 
un salto importante en tu carre-
ra como escritor?

La verdad es que uno nunca sabe 
que es lo que puede llegar a pasar, 
quien la va a leer o que repercusiones 
puede llegar a tener, la expectativa 
siempre es la mejor y soy optimista 
en el alcance de la misma. Tengo el 
apoyo de todo el equipo de Del Fon-
do Editorial, con quienes, en breve, 

comenzaremos a trabajar para ir 
dándole forma a la obra, y eso es muy 
importante. Pero al final de cuentas, 
la última palabra la tendrá el lector 
quien la aprobará o no. 

¿Hablando de la editorial, ya fir-
maste el nuevo contrato para su 
publicación?

Por suerte, sí, fue el pasado vier-
nes 9 de mayo en el marco de la 
Feria del libro, donde también fir-
mé ejemplares de mi última nove-
la “Inadmisible” a los lectores que 
se acercaron. Siempre conté con el 
respaldo de la editorial en todo este 
proceso de creación y realización 
de mi obra, por lo que estoy segu-
ro que este nuevo libro, no tendrá 

nada que envidiarle a cualquier 
otro que pueda estar al lado en la 
vidriera de una librería y ese hecho, 
para mí, ya es un gran motivo de 
satisfacción y orgullo.
¿En dónde te ubicarías en la es-
cena literaria actual?

Es muy complejo contestar eso, el 
público es en definitiva el que te pone 
en uno u otro lugar. Sí creo que no es-
taba llamado a ser protagonista en la 
escritura, porque no era lo mío, pero 
ahora siento que se abrió una puer-
ta para serlo, o al menos intentarlo. 
Escribir libros fue mi acto de mayor 
rebeldía en la vida, dado que de ado-
lescente le escapaba a la lectura. Hoy 
solo pienso y siento escribir historias, 
hasta que no haya un mañana.

EN AGENDA

Circo

Radio

Festival

Piñón Fijo

Soda

Villa.

Arroyo Seco.

Empalme.

Villa.

San Nicolás.

La Sala San Martín anunció una fun-
ción de Magic Circus para este do-
mingo 25 de mayo a partir de las 17 
horas. Habrá magos, payasos, mala-
baristas, personajes y el show exclu-
sivo de capibara. “Una tarde de di-
versión en familia”, resumieron. Las 
entradas anticipadas pueden adqui-
rirse comunicándose al 3400661821. 
Vale destacar que la sala está ubicada 
en San Martín 1272.

La Secretaría de Cultura de la 
Municipalidad de Arroyo Seco 
informó el lanzamiento oficial 
de “La MUNI Online”, la radio 
municipal que ya cuenta con la 
aplicación que puede descargarse 
para escuchar a los artistas locales. 
Con Android: ingresando a Goo-
gle Play, en el buscador como La 
Muni Online. Con IOS: ingresan-
do a Apple Store, descargando la 
app Celu Radio y dentro de ella 
La Muni Online. En tanto en la 
página web y en redes sociales se 
puede acceder al link para escu-
charla vía web. La programación 
será anunciada a la brevedad.

La Comuna de Empalme Villa 
Constitución, presidida por Fa-
cundo Stizza invita a toda la re-
gión a participar de los festejos 
por la Revolución de Mayo que 
tendrán lugar este domingo con 
tradición, música y un cierre de 
lujo que llega desde Cosquín con 
la banda furor del folklore Ceibo.

El centro cultural Mundo Transver-
sal presenta el espectáculo de Piñón 
Fijo, “A mis piñones que crecieron”, 
un show pensado para el público 
hoy adulto que transitó su infancia 
acompañado por el reconocido ar-
tista infantil. “Revivimos juntos esos 
momentos mágicos con canciones, 
anécdotas y nuevas historias que 
nos hacen reír, emocionarnos y sen-
tirnos cerca, como siempre”, expre-
saron. El show será el sábado 24 de 
mayo a las 21 horas en Bolívar 206. 
Las entradas tienen un valor de 10 
mil pesos y pueden adquirirse con-
tactándose al 3364533313.

“Sobredosis de Soda” se presenta 
este domingo 25 de mayo a partir 
de las 20 horas en el Teatro San 
Nicolás. Las entradas se adquie-
ren en boletería de lunes a vier-
nes de 12 a 18 y sábados de 10 a 
13 horas (De la Nación 346) o de 
manera online en plateanet.com.

Cultura
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“Pepe” López vuelve a postularse en junio.

Javier Corti. 

El presidente comunal José López destacó las 
acciones que lograron concretarse para dar res-
puesta a una población en crecimiento.

El Presidente Comunal se mostró satisfecho por 
los cambios históricos que la ruta 10S generó 
para la comunidad y valoró la intención de Pro-
vincia de avanzar con los tramos restantes.

Una gestión que saldó 
deudas estructurales 

Construcción 
del puente 

Pavón. Theobald.

Javier Corti, presidente comunal 
de Theobald resaltó los cambios 
históricos que la obra de la ruta 
10S provocó en toda la comuni-
dad. “Ya se terminó casi el 70% 
desde Villa Constitución hasta 
Theobald, se terminó todo ese 
tramo. Días atrás tuvimos la 
suerte y la historia de poder ter-
minar el acceso a Theobald que 
eran 800 metros, faltan solamen-
te las tareas de demarcación”, co-
mentó. A su vez, anticipó que el 
puente sería el punto final de esta 
obra, “eso se estuvo hablando 
con el Gobierno provincial, están 
analizando los costos y son ellos 
los encargados de mantener el 
diálogo con la empresa. Todavía 
no hay nada definido de cuándo 
podrían comenzar, pero nos di-
jeron que se hará sí o sí”, aclaró. 

“Esta obra significa para no-

El presidente comunal de Pavón, 
José “Pepe” López se refirió a una 
serie de deudas saldadas a lo largo 
de su gestión como la mejora edi-
licia en Santa Fe Servicios, la insta-
lación de un cajero automático y la 
creación de la escuela secundaria, 
acciones apuntadas a evitar que los 
vecinos deban trasladarse a otras lo-
calidades. Estamos hablando de un 
pueblo cada vez más grande, “Pavón 
tuvo en el último censo un creci-
miento del 64%, creo que es en gran 
parte por el programa de acceso a la 
tierra que pusimos en marcha. Fue 
el pueblo del departamento que más 
creció, además muchos decrecieron 
en el mismo tiempo. Con este pro-
grama, gente que antes debía irse, 
ahora se queda en el pueblo y eso le 
va dando a Pavón este crecimiento 
paulatino”, comentó.

Esto trajo aparejado otras cues-

tiones que López resumió como 
“deudas estructurales” que pudo sal-
dar. “Empezamos con un Santa Fe 
Servicios que para la gente de pue-
blo es muy importante. Era un local 
chico, en el verano la gente esperaba 
afuera. Pudimos ampliar el edificio, 
y hoy la gente de nuestra localidad 
tiene un servicio digno. Otra deuda 
era la del cajero automático, no te-
níamos. La última era la escuela se-
cundaria. Terminabas la primaria y 
de ahí a Empalme, Fighiera o Villa. 
Así el adolescente se iba del pueblo 
muy chico y lo volvías a ver cuando 
ya era un profesional”, enumeró. 

“Diseñamos una comuna pen-
sando en el ser humano, qué quiere 
una persona, ir a trabajar y volver 
a su techo. Generamos el acceso a 
la tierra, una tarea cumplida. Pero 
también, necesitamos generar 
mano de obra. Así nació el proyecto 

MINISTERIO DE IGUALDAD Y DESARROLLO HUMANO

A través del programa provincial se firmaron nuevos convenios con ocho Comunas para desarrollar actividades recreativas 
con adultos mayores. Además de otro par para finalizar obras edilicias en el Club Benjamín Matienzo de Pavón y Club Atlético 
Jorge Molina en J. B. Molina.

Buenas Prácticas se afianza en 
el departamento Constitución 

Visita de autoridades.

La ministra de Igualdad y Desarro-
llo Humano, Victoria Tejeda, visitó 
las localidades de Pavón y Juan Ber-
nabé Molina para firmar convenios 
del programa Buenas Prácticas. 
También se llevaron a cabo acuer-
dos para implementar programas 
recreativos para adultos mayores. 

En ese marco, Tejeda explicó 
que “hay mucha demanda de po-
líticas sociales. Muchas veces las 
políticas sociales no se ven, pero 
acá hay una definición de acom-
pañar a cada uno de los vecinos 
de su departamento. El gobierno 
provincial invierte en políticas so-
ciales, como en la realización de 
talleres, espacios de contención y 
seguridad alimentaria”.

En primer lugar, en el club Ben-
jamín Matienzo de Pavón se firmó 
un convenio del Programa Buenas 
Prácticas que será utilizado para 
finalizar los baños de la institución. 
Por otra parte, se llevó a cabo la rú-
brica de un acuerdo para desarrollar 
programas recreativos para perso-

nas mayores con las localidades de 
Theobald, Rueda, Godoy, J. B. Moli-
na, La Vanguardia, Sargento Cabral, 
Peyrano y Pavón. “Dejamos la liber-
tad a cada presidente comunal que 
armen los talleres con el formato 
que desean aunque brindamos su-
gerencias”, aclararon agradeciendo 
a los jefes de comuna que son los 
que solicitan y luego llevan adelante 
todo este trabajo. 

En el Club Atlético Jorge Molina 
de Juan Bernabé Molina, las autori-
dades provinciales fueron recibidas 
por representantes de la institución 
quienes explicaron las propuestas 
que llevan adelante y firmaron un 
convenio de Buenas Prácticas para 
la construcción de dos canchas de 
bochas.

“Hay una clara decisión de Ger-
mán (Giacomino) de acompañar 
a cada vecino del departamento y 
siempre nos pide que nos llegue-
mos”, sostuvo la ministra Tejeda y 
agregó: “Venimos al departamento 
bastante seguido y se nota que hay 

una mirada sobre las políticas socia-
les en todas las áreas”.  

Por su parte, el senador Germán 
Giacomino, destacó “la importancia 

de estos aportes que está haciendo 
la provincia, a través del Ministerio 
de Igualdad y Desarrollo Humano. 
Para nosotros es muy importante 

porque antes este tipo de programas 
no llegaban y desde el año pasado a 
través de la ministra se están imple-
mentando”.

Las autoridades provinciales agradecieron la predisposición de los jefes comunales. 

Regionales

sotros algo histórico, imaginen que 
estuvimos toda la vida acostumbra-
dos a tener barro, a no poder salir 
cuando llovía. Y al día de hoy tener 
un acceso desde la puerta de tu casa 
a Villa Constitución es magnífico”, 
cerró. 

del área industrial, calculamos que 
para mitad de año vamos a poder 
poner en venta los terrenos, ahí se 
incentivará el empleo local”, cerró. 
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EMPALME

El candidato a presidente anticipó que en caso de volver a la presidencia comunal está en condiciones de finalizar con trabajos 
que han quedado inconclusos como la ampliación del SAMCo, el SUM de la plaza Belgrano, asfalto y cordones cuneta.

Raúl Ballejos se comprometió a 
culminar todas las obras detenidas 

Entrevista en Telenoticias.

“Nuestro gobierno será de gestión, 
apuntando a los vínculos que tene-
mos con los diferentes niveles del 
Estado. Lo que nosotros prome-
temos en nuestras caminatas de 
campaña es gestión, que es lo que 
el vecino pide”, comenzó el diálogo 
en Telenoticias Primera Edición, 
Raúl Ballejos, candidato a presi-
dente comunal de Empalme. 

El compromiso principal en 
caso de volver a la gestión comunal 
es articular políticas públicas con 
Provincia y Nación. “En política 
son muy importantes las relacio-
nes humanas, las relaciones polí-
ticas que se tengan. Nosotros te-
nemos para prometer hacer obras 
de gran calibre, como ya lo hemos 
hecho en nuestra gestión”, expresó 
haciendo referencia -a modo de 
ejemplo- a la obra de cloacas, que 
en la actualidad está valuada en 
más de un millón de dólares. “Ese 
tipo de obras las gestionamos y las 

logramos”, sostuvo. Pensando en 
un nuevo mandato, comentó que 
en las caminatas escucha que se 
necesitan trabajos de infraestruc-
tura vial como ser pavimento y 
cordones cuneta en los sectores en 
donde no ha llegado en su última 
gestión. “Estamos en condiciones 
de decir que si ganamos, podemos 
hacer esas obras que son muy cos-
tosas”, aclaró explicando que esto 
podrá lograrse gracias a la relación 
que mantiene desde hace años con 
el gobernador Maximiliano Pulla-
ro, el secretario de Gobernación 
Juan Cruz Cándido y el senador 
Germán Giacomino, entre otros. 

 “Estamos en condiciones de 
decir que vamos a continuar y a 
terminar todas las obras que han 
quedado detenidas desde que fina-
lizó mi gestión”, dijo enumerando 
entre otras cuestiones la amplia-
ción del SAMCo y el SUM en la 
plaza Manuel Belgrano. Como así 

“Nos sentimos muy preparados para volver”, sostuvo Ballejos.

también renovar la relación con las 
instituciones. 

“La gente en su momento nos 

dio un cachetazo, y eso nos hizo 
replantearnos muchas cosas que 
fuimos modificando. Hoy senti-

mos que estamos preparados para 
volver y para pedir una nueva 
oportunidad al vecino”, cerró. 

Con gran alegría, se hizo la entrega formal de una nueva vivienda.

En la localidad de Empalme un afiliado logró cumplir el sueño de la casa 
propia. “Esto es realmente emocionante”, resumió la delegada departa-
mental Carmen Esquer.

En un trabajo multisectorial entre los gobiernos 
de Provincia y de Nación, los operativos territoria-
les llegaron a la vecina localidad con prestaciones 
sanitarias, sociales, educativas y de recreación.

UPCN entregó una 
nueva vivienda 

“Santa Fe Acá” 
llegó a Empalme

El lunes pasado. Junto al Tren de Capital Humano.

La Unión del Personal Civil de la 
Nación (UPCN) Seccional Santa Fe, 
hizo entrega el lunes pasado de una 
nueva vivienda. En este caso en la 
vecina localidad de Empalme Villa 
Constitución. 
Del acto protocolar y tradicional cor-
te de cintas participaron la delegada 
del departamento Constitución, 
Carmen Esquer; el coordinador de 
los departamentos del sur santafe-
sino, Daniel Baldoni y el presidente 
comunal Facundo Stizza. Además, 
hizo llegar sus cálidos saludos el se-
cretario General de UPCN Santa Fe, 
Jorge Molina. Vale destacar que se 
trata de la segunda vivienda que se 
entrega en Empalme. 
“Es emocionante estar acá y hacer 
esta entrega a un compañero, eso es 
lo más gratificante porque esto hará 
que ya no tenga que alquilar ni andar 
mudándose más. Llegar a tu casa no 
tiene precio”, expresó Esquer. 
A su vez anticipó que están próximas 
a construirse otras viviendas en el 

Los dispositivos en territorio de 
Santa Fe Acá consisten en operati-
vos de cercanía que faciliten el ac-
ceso a servicios y políticas públicas 
a las comunidades en articulación 
con gobiernos locales e institucio-
nes de la sociedad civil. Este miér-
coles arribó a Empalme Villa Cons-
titución en conjunto con el Tren de 
Capital Humano que recorre el país 
facilitando el acceso de la población 
a prestaciones sanitarias, sociales, 
educativas y de recreación.

“Es un trabajo muy importante 
que venimos llevando adelante des-
de hace un año con el Gobierno de 
Santa Fe y en esta oportunidad su-
mamos también al tren de Capital 
Humano, que arranca en Empalme, 
continuará en San Lorenzo, Rafae-
la, Sunchales, Curupaytí y Ceres”, 
comentó el secretario General de 
Gobernación de Santa Fe, Juan 
Cruz Cándido. 

Vale destacar que este operativo 
llega a la vecina localidad por un 

departamento Constitución, en las 
localidades de Pavón, Godoy y J. B. 
Molina. 
“El primer sentimiento que experi-
mentamos es el de agradecimiento, 
alegría y la paz de saber que se ter-
minaron los tiempos de alquilar, 

mudarnos, pensar en los aumentos y 
todo lo que el que alquila sufre mu-
chísimo. Es muy gratificante saber 
que nuestros hijos no van a tener que 
pasar por esto porque gracias a Dios 
ya tienen su casa”, resaltaron los nue-
vos propietarios Eva y Federico. 

Regionales

pedido de Raúl Ballejos y cuenta con 
el acompañamiento del senador Ger-
mán Giacomino. “La verdad que es 
algo muy importante, nos había pedi-
do en su momento Ralo que podamos 
llevarlo a Empalme”, aclaró el funcio-
nario provincial.

En la jornada de hoy atenderá de 
9 a 16 horas en la Estación de Ferro-
carril, brindando los siguientes servi-
cios: tramitación de DNI, pasaportes y 
partidas; ANSES, SUBE; Tarjeta Única 
de Ciudadanía; inscripción al RASE. 
Además de contar con el vagón cultu-
ral con la presencia de Biblioteca Na-
cional, Biblioteca del Congreso y un 
micro cine. 

En salud se brindarán diversos ser-
vicios para los cuales los vecinos debie-
ron solicitar turno previamente en el 
SAMCo: oftalmología y lentes (de 6 a 
13 años), mamografías, rayos X, odon-
tología, fonoaudiología, salud mental, 
vacunación, testeos de HIV y sífilis, 
detección de cáncer de colon; suman-
do también el Objetivo Dengue. 
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Las tareas de limpieza corren por cuenta del Ministerio de Educación.

Arroyo Seco y la región
EESO N° 415 “JUAN BAUTISTA ALBERDI”

Se iniciaron las tareas de limpieza y reacondicio-
namiento, la inversión es de más de 6 millones 
de pesos que se financian a través del FANI y 
con aportes del Municipio.

Luego del incendio, comenzaron a 
reacondicionar la Escuela Comercial 

Desatado el pasado 12 de mayo.

El Ministerio de Educación, a través 
de la Delegación Regional VI, puso 
en marcha los trabajos de limpieza y 
restauración edilicia de la EESO N° 
415 “Juan Bautista Alberdi”, conoci-
da como Escuela Comercial. 

Las tareas demandarán una in-
versión estimada en más de 6 millo-
nes de pesos, que serán financiados 
a través del Fondo de Asistencia de 
Necesidades Inmediatas (FANI) y 
con aportes del municipio local.

Se llevó a cabo una mesa de debate para abordar la situación actual con 
estadísticas delictivas locales, zonas y horarios de mayor conflicto.

Diez millones saldrán de la Tasa de Camiones y otros 
diez de los fondos propios del legislativo.

Reunión del Consejo de Seguridad

El Concejo entregará 20 millones de pesos 

En el recinto del legislativo. 

A la escuela secundaria que sufrió un incendio.

Tras la aprobación por unanimidad 
de una resolución, el viernes pasa-
do el Consejo de Seguridad se reu-
nió en el recinto legislativo. Se trata 
de una herramienta que convoca a 
autoridades y representantes de ins-
tituciones para exponer y debatir si-
tuaciones que afectan la seguridad 
de la ciudad.

En esta oportunidad estuvieron 
presentes autoridades de la Comi-
saría 27ª, Prefectura, Centro Co-

mercial, Protección Civil, Tránsito, 
Coordinador Municipal de Segu-
ridad, encargado de monitoreo y 
Centro Comercial, que junto a los 
ediles; participaron de una intere-
sante mesa de debate.

Durante el encuentro, se realizó 
un análisis de la situación actual de 
seguridad, con estadísticas delicti-
vas locales, zonas y horarios de ma-
yor conflicto y hechos delictivos de 
los últimos meses.

El personal policial, expuso el 
trabajo que se está realizando con 
las herramientas disponibles, pa-
trulleros, efectivos, y el funciona-
miento del penal, una de las mayo-
res preocupaciones de la ciudad. El 
coordinador de monitoreo informó 
la cantidad de cámaras operativas 
que hay en la actualidad y el perso-
nal afectado al centro que funciona 
en el barrio Cooperativa.

La reunión fue también una caja 

En una sesión extraordinaria celebra-
da el martes pasado, el Concejo Mu-
nicipal de Arroyo Seco resolvió apro-
bar por unanimidad un subsidio de 
20 millones de pesos para la Escuela 

de Enseñanza Media Orientada N° 
415 Juan Bautista Alberdi.

La institución secundaria, conoci-
da en la comunidad arroyense, como 
"escuela comercial" sufrió el martes 

13 de mayo, un principio de incendio 
que afectó gravemente sus instalacio-
nes, interrumpiendo el cursado nor-
mal de clases, y generando un movi-
miento solidario inmediato de toda 
la comunidad educativa.

En la sesión extraordinaria, los edi-
les aprobaron de forma unánime una 
ordenanza que dispone la desafec-

tación de 10 millones de pesos de la 
cuenta especial "Tasa de Camiones" y 
una resolución para entregar otros 10 
millones de pesos de los fondos pro-
pios del Concejo. Un subsidio total de 
20 millones de pesos para la escuela.

“La decisión de este cuerpo es 
consecuencia de las reuniones man-
tenidas con directivos y miembros 

de resonancia de reclamos vecina-
les de los últimos tiempos, propues-
tas, e inquietudes de los diferentes 
barrios como falta de iluminación y 
patrullaje.

Se conocieron las acciones pla-
nificadas orientadas a la prevención 
del delito, y surgieron propuestas 
de legislación para acompañar esa 
iniciativa.

de la asociación cooperadora de la 
escuela y de la gravedad de los daños 
sufridos, que exigen la adopción de 
medidas urgentes y eficaces que per-
mitan dar una solución excepcional 
frente a una situación extraordinaria”, 
puede leerse en el despacho de la Co-
misión de Obras Públicas que cuenta 
con la firma de los seis ediles.

El anuncio se dio a conocer en una 
conferencia de prensa realizada el 
miércoles junto a directivos, coope-
radores y medios de comunicación.

múltiples del Complejo Integral 
Los Tiburones y el SUM del Centro 
Cultural para que puedan retomar 
paulatinamente las clases mientras 
perdure este período de emergencia.

Además, el equipo de supervisión 
propuso un cronograma de rotación 
de cursos y el dictado de charlas so-
bre Seguridad e Higiene para reto-
mar las clases. El objetivo es poder 
abordar la situación vivida, garan-
tizar la seguridad y bienestar de los 
estudiantes, docentes y directivos y 
facilitar la adaptación a nuevas aulas 

tras el incendio. 
En los últimos días, se le otorgó 

de parte del Gobierno Provincial, un 
FANI (Fondo para la Atención de Ne-
cesidades Inmediatas) por $6.000.000 
para la compra de mobiliario. 

La gestión municipal entregó un 
adelanto de FAE (Fondo de Asis-
tencia Educativa) por $10.000.000, 
sumado a $3.000.000 para el Pro-
fesorado N° 21 que funciona en el 
mismo edificio, con el fin de que 
sean utilizados de manera libre para 
subsanar inicialmente los daños 

ocasionados por el incendio. 
“Además en las FeriArte que reali-

zamos los domingos se dispone una 
alcancía solidaria para la Coopera-
dora de la escuela para todos los que 
quieran colaborar. Los daños que ha 
tenido el establecimiento son muy 
importantes. Nosotros entendemos 
que hay que trabajar en la emergen-
cia y abrir las puertas a la comunidad 
a través de la Cooperadora porque 
queremos que todo sea sumamente 
transparente”, aclaró el intendente 
Daniel Tonelli. 

Además el CECLA N° 128, 
recibió a través del FANI 
la suma de 7.5 millones 

de pesos para la amplia-
ción del espacio donde se 

desarrolla el taller de modista que la 
entidad lleva a cabo.

Vale destacar que el pasado 12 de 
mayo, en horas de la noche, se de-
sató un incendio que afectó parte 
de las instalaciones; situación por la 
cual las autoridades provinciales y 
locales activaron el protocolo para 
este tipo de acciones. 

Los arquitectos evaluaron el esta-
do del edificio, trabajaron para res-
tablecer los servicios básicos y avan-
zaron en la planificación de tareas 
urgentes para la continuidad de las 
actividades escolares.

El sector más afectado fue el área 
de la cantina, en donde se inició el 
fuego. Las aulas no presentan daños 
estructurales ni materiales, pero sí 
se presentaron cubiertas de hollín. 
También se observaron daños en los 
vidrios de los pasillos, los cuales de-
ben ser reemplazados.

Una de las primeras acciones rea-
lizadas fue el restablecimiento de la 
energía eléctrica que permitió el ini-
cio de las tareas de limpieza.

A la par de las tareas edilicias, el 
Municipio puso a disposición de la 
entidad educativa el salón de usos 

Por 
Stella Gasparri

Autoridades y representantes de instituciones se reunieron en el Concejo.
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DeportesDeportes
GIMNASIA ARTÍSTICA

Las gimnastas académicas tuvieron una destacada participación en el primer torneo Provincial Femenino, que se desarrolló 
en San Jorge. “Son bellísimas gimnastas, pudimos cumplir con todos los objetivos y nos volvimos muy contentos”, expresó la 
entrenadora Natalia Ghibaudi. 

Riberas se lució en el Provincial
Torneo Provincial.

La escuela de gimnasia artística 
del Club Atlético Riberas del Pa-
raná participó, la semana pasada, 
del primer campeonato Provincial 
Femenino. 

El certamen, organizado por la 
Federación Santafesina de Gimna-
sia, tuvo lugar en las instalaciones 
del Club Atlético San Jorge y dio 
inicio el miércoles pasado. 

De la mano de los entrenadores 
Natalia Ghibaudi Re y Sebastián 
Carrere, las académicas se lucie-
ron sobre la pista y tuvieron una 
gran actuación. 

Entrando en detalles de la com-
petencia, en la jornada del jue-
ves, en nivel 7 categoría Infantil 
compitió Liset Sánchez. En nivel 
6 categoría Infantil participaron 
Rosario Marrone y Sol Giusto, 
mientras que en nivel 6 Mayor lo 
hizo Victoria Rodríguez.

El viernes, en nivel 5 categoría 
infantil participó Oliva Lera. En 
nivel 4 Infantil lo hicieron Ca-
talina Alarcón y Uma Vivas. En 
nivel 4 Pre Infantil participaron 
Stefanía Guillaume, Mia Di Mar-
co e Inés Naranjo. En Nivel 3 Pre 
Infantil compitieron Zoe Lombar-
do y Lorenza Aguirrez. En nivel 
3 Infantil se lucieron Sol Núñez, 
Felicitas Rabasa, Victoria Tognini, 
Lucía Stezer y Jordana Casas. 

En tanto en nivel 3 categoría 
Mini compitieron Dafne Ifran, 
Paloma Paez y Alma Alfaro. 

El domingo hubo competencia 
en nivel 2 pre Infantil y allí repre-
sentaron a Riberas Bella Lucania, 
Pilar Monte y Lola Méndez. Mien-
tras que en nivel 2 Infantil solo 
participó Julia Sabarini. 

En diálogo con La Ciudad De-
portiva, la entrenadora y referente 
Natalia Ghibaudi realizó un ba-
lance de este primer torneo y ex-
presó: “Las nenas estuvieron muy 
bien. Todas tuvieron cambio de 
nivel, por lo que significó que era 
todo nuevo para ellas. Implemen-
tamos un nivel nuevo, que noso-
tros no lo usábamos y este año 
comenzamos a utilizarlo que es 
el nivel 5. La nena que se presen-
tó, Olivia Lera, estuvo muy bien, 

Ramírez lidera el Seniors
Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución continúa con su 
competencia y, el fin de semana, 
se llevó adelante la segunda fe-
cha del torneo Senior +50. 

Entrando en detalles de los 
resultados de las partidas, Da-
niel Astellano le ganó a Eduardo 
Álvarez, mientras que Mario Ra-
mírez superó a Ricardo Migliaro. 

En tanto Fabián Yeni y Ricar-
do Núñez protagonizaron tablas, 
al igual que Oscar Martoglio y 
Ramón Orpella. Nestor Mari-
nozzi debió cumplir con la fecha 
libre.

Con estos resultados, Ramírez 
es el único líder con 2 puntos. Un 
escalón por debajo se posicionan 
Yeni y Astellano con 1.5 puntos. 

Marinozzi y Orpella suman una 
unidad, mientras que Martolio y 
Núñez tienen 0.5.

De cara a lo que vendrá, por la 
tercera fecha, Álvarez jugará con 
Martoglio, Núñez se enfrentará 
a Astellano, Marinozzi será rival 
de Yeni y Orpella se medirá con 
Migliaro. En tanto Ramírez que-
dará libre.

cumplió con todos los obligatorios 
que era el objetivo que nos había-
mos planteado”.

Al mismo tiempo, Natalia deta-
lló que uno de los objetivos es que 
las nenas hayan podido hacer las 
series solas, sin cuidado. 

“Después de acá, obviamen-
te que hay que pulir un montón 
de cosas, como siempre. Por eso, 
siempre los primero es que las 
alumnas se sientan bien en el tor-
neo, que lo disfruten y que se pue-
dan cumplir con los objetivos. 

Son bellísimas gimnastas, pu-
dimos cumplir con todos los obje-
tivos y nos volvimos muy conten-
tos”, finalizó Ghibaudi.  
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RUNNING

Clarisa Basualdo tuvo su primera experiencia en la media maratón de Ro-
sario y logró un excelente tiempo. La deportista recorrió los 21 kilómetros 
en una hora y 47 minutos. “Hacer este deporte me cambió la vida por com-
pleto”, le contó a La Ciudad Deportiva.

“Sentí una emoción enorme”
Entrevista.

La atleta villense, Clarisa Basualdo, 
está atravesando un gran presente 
desde lo deportivo. Tras un gran cie-
rre de temporada en 2024, en donde 
se sumó al grupo de entrenamiento 
“Yiya Team” a cargo de la entrena-
dora Gisela Astrólogo, la deportista 
arrancó el 2025 incentivada al máxi-
mo. 

Es que, el pasado 11 de mayo, 
afrontó la media maratón de Rosa-
rio y marcó un descatado tiempo. 

En diálogo con La Ciudad De-
portiva, Clarisa comentó que co-
menzó con los preparativos para 
afrontar la cita deportiva en los pri-
meros días de febrero. 

“Me estuve entrenando mucho ya 
que era mi primera media maratón. 
Con mi entrenadora Gisela planifi-
camos cada semana con cuatro días 
de entrenamiento running y dos 
días de gimnasio.

Además, llevo un control estricto 
con la nutricionista porque para el 
entrenamiento que estuve haciendo 
fue fundamental. Sin una buena ali-
mentación no hubiese sido posible 
hacerlo. 

El entrenamiento fue sumamen-
te exigente, por lo que también tuve 
que hacer quinesiología y traumato-
logía”, expresó.

Detrás del gran objetivo que era 
su primera experiencia en una me-
dia maratón, Basualdo afrontó con 
sumo compromiso el plan de entre-
namiento y así pudo lograr una gran 
marca. 

“No falle nunca, no falté a ningún 

entrenamiento y cumplí todo al pie 
del cañón. Fue por eso que, en los 21 
kilómetros, me sentí excelente y dis-
fruté al máximo la experiencia. Sen-
tí una emoción enorme y no pudo 
creer lo que viví. 

En el verano, cuando pensaba sí 
podía hacer una carrera de 21 kiló-
metros, lo veía imposible. Haber-
lo podido lograr fue una fiesta del 
alma. 

Desde que empecé a correr me 
siento otra persona. Hacer este de-
porte me cambió la vida por com-
pleto”. 

Entrando en detalles de lo que 
fue su performance en la media ma-
ratón “Ciudad de Rosario”, Basual-
do recorrió los 21 kilómetros en un 
tiempo de una hora y 47 minutos. 
Con esa marca, se posicionó 13ª en 
su categoría. 

“Sinceramente disfruto todo, la 
previa, la carrera y el post carrera. 

Previo, siempre se siente un poco 
de ansiedad. Después, en la carrera, 
es desconectarse con la realidad. 
Solo pienso en dar el siguiente paso, 
miro hacia adelante y visualizo el 
arco de llegada. 

Yo lo vivo tan así que, cuando me 
preguntaron por dónde habíamos 
recorrido los 21 kilómetros en Rosa-
rio no supe responder.  Yo solamen-
te estaba enfocada en mi objetivo, 
miraba para adelante y no prestaba 
atención a mi alrededor”, detalló 
Clarisa y agregó: “el último kilóme-
tro lo hice lagrimeando y riendo, re-
cordando todos los días que entrené 

para llegar ahí. Lo que siento es una 
fiesta para mi corazón”.

Lejos de conformarse con esta 
gran experiencia, Clarisa práctica-
mente no se tomó descanso y fue 
por más. 

Tal es así que, el domingo, parti-
cipó en la carrera que se desarrolló 
en homenaje a César Contreras, en 
la localidad santafesina de Hughes. 

“Me enteré un par de días antes y 
me anoté recién el viernes por la tar-
de para correr. Como ya venía con 
el entrenamiento de la media mara-
tón, aproveché la base y participé”, 
declaró. 

En un principio la competencia 
iba a ser de 9 kilómetros, sin embar-
go por las lluvias previas se modificó 
el recorrido y la distancia fue de 8.2 
kilómetros. 

Allí, Clarisa marcó un tiempo de 
38 minutos y 11 segundos, posicio-
nándose 4ª en la general de mujeres 
y 1ª en su categoría. 

“La verdad que es hermoso po-
der subirse al podio, pero lo más 
importante es poder superarme a mí 
misma. Pude mejorar mi marca per-
sonal y logré correr en 4’39’’ el kiló-
metro. Eso me puso muy contenta”, 
finalizó Clarisa Basualdo. 

Con la mirada puesta en lo que 
vendrá, la atleta ya comenzó con la 
puesta a punto para lo que será su 
próximo compromiso. 

El 9 de julio, en la localidad bo-
naerense de Luján, Clarisa parti-
cipará en la media maratón de “La 
carrera más solidaria del país”. 

La fecha de los asteriscos
Fútbol Primera.

La Liga de Fútbol Regional del Sud 
programó la 11ª fecha del torneo 
Apertura para el fin de semana. Sin 
embargo, el temporal que azotó a 
toda la región hizo que se disputen 
apenas dos encuentros y el resto de-
bieron ser reprogramados.

Entrando en detalles de los par-
tidos jugados, la 11ª se abrió en la 
noche del viernes con el duelo entre 
Atlético Unión e Independiente.

En el estadio Antonio di Giaco-
mo, el “Panza” no tuvo piedad ante 
el “Rojo” y lo goleó 6 a 1. 

Con esta nueva victoria, Atlético 
Unión se sostiene entre los puestos 
de vanguardia y llegó a los 23 pun-
tos.

Por otra parte, en la tarde del sá-
bado, Central Argentino recibió a 
Porvenir Talleres.

En el bosque de Fighiera, el 
“Lobo” necesitaba ganar para ase-
gurar su participación en el redu-
cido, mientras que el “Monstruo” 

Deportes

arribó al duelo envalentonado por 
la victoria en el superclásico de la 
ciudad la fecha anterior.

Aprovechando la localía, Central 
Argentino dio el batacazo y se que-
dó con el triunfo por 2 a 1.

El “Lobo” alcanzó los 20 puntos 
y aseguró su lugar en la próxima 
instancia.

Teniendo en cuenta que la 11ª 

dio inicio con estos dos partidos, 
los encuentros postergados debie-
ron ser reprogramados para dispu-
tarse entre semana. 

Es por eso que, en la noche del 
martes, Riberas del Paraná recibió 
en las dos avenidas a Sportivo Fi-
gherense. 

Por su parte, el miércoles, Atlé-
tico Libertad se midió ante Atlético 

Talleres en General Lagos, mientras 
que en la Estancia Verde Atlético 
Empalme jugó con la Agrupación 
Deportiva Juventud Unida. 

La fecha se completa en la jorna-
da de hoy con el encuentro restante. 
En el Gigante del Sur, San Loren-
zo será anfitrión del Arroyo Seco 
Athletic Club.

Sin tiempo que perder, a falta de 
la diagramación de días y horarios, 
este fin de semana dará inicio la 12ª 
fecha.

 Con tan solo seis puntos en 
juego, Atlético Empalme, Atlético 
Unión, Porvenir Talleres, Riberas 
del Paraná y Central Argentino ya 
aseguraron su lugar en el reducido. 

LO QUE VIENE / FECHA Nº 12

J. Unida vs. A. Unión Estadio: Juventud Unida

Independiente vs. Riberas  Estadio: Atlético Pavón

S. Figherense vs. C. Argentino Estadio: Sportivo Figherense

P. Talleres vs. San Lorenzo Estadio: Porvenir Talleres

A.S.A.C. vs. A. Libertad Estadio: A.S.A.C

A. Talleres vs. E. Central Estadio: Atlético Talleres

Libre: A. Empalme
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PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

 ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 336-4012118 / 03400-
504602
--------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA PER-
SONA SOLA.  TEL.: 3400-539316
--------------------------------------------------
ALQUILO MONIAMBIENTE PARA PER-
SONA SOLA.  TEL.: 3400-539316
--------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA 
CORRIENTES E ITALIA, EN EM-
PALME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPERA 
AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 600 

VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SALTA 
167 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENTA DPTO DE DOS HABITA-
CIONES CON COCHERA EN CA-
LLE PASTEUR 1952 V.C. INMO-
BILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 336-
4038233
--------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 207 MODELO 2009.  
TEL.: 336-4280361
--------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 2009 
DIÉSEL.  TEL.: 336-4035818
--------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 2008, MODELO 
2019.  TEL.: 3400-664569

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES AL 
DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 336-4325799
--------------------------------------------------
VENDO LANCHA REGNICOLI 490, MO-
TOR MERCURY 115 HP TODO MODELO 
1982, SOY TITULAR, CON TRÁILER.  
TEL.: 336-4610748
--------------------------------------------------
VENDO LANCHA CANESTRARI CHA-
LLENGER MODELO 97 CON MOTOR 

YAMAHA 60 HP MODELO 2008.  TEL.: 
336-4359235

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS USADAS 
205/60/16, BUEN ESTADO.  TEL.: 
3400-667070
--------------------------------------------------
VENDO CAJA, LUNETA Y PARABRISAS 
DE RENAULT 18.  TEL.: 3400-441683
--------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PIRELLI 
205/65/R15.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, EL JUEGO COMPLETO, 205/65/
R15.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 
175/70/R14.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 2 CON 
6000 KM Y 1 DE 20000 KM MEDIDAS 
215/60/17.  TEL.: 341-2126162
--------------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PARA PORTA 
EQUIPAJE, POCO USO.  TEL.: 341-
2126162

MOTOS

VENTA

VENDO MOTO MOTOMEL STRATO 

AURO 4200 KM, ÚNICA MANO, PAPE-
LES AL DÍA.  TEL.: 341-5842391
--------------------------------------------------
VENDO CASCO PARA MOTOR, ADUL-
TO, EXCELENTE ESTADO, EN EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 3400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO 25 DE MAYO, 
HABITACIÓN MÁS LOCAL DE NEGO-
CIO, FINANCIO, ACEPTO PERMUTA DE 
VEHÍCULO.  TEL.: 3400-669537
--------------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO DE 
LOS ANDES 1650 AMELONG, 
EXCELENTE ESTADO. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

VILLA CONSTITUCIÓN.  TEL.: 
03400-444502
--------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE CA-
BILDO ABIERTO BARRIO PUES-
TA DEL SOL, TODOS LOS SER-
VICIOS, 300 M2, LISTO PARA 
ESCRITURAR. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FINAN-
CIACIÓN, IDEAL INVERSIÓN! 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. VENTA LOCALES ALQUILERVENTA MOTOS VENTA
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Clasificados

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO ROUTER CNC PARA PLACA 
HASTA 1.85 MTS X 2.75 MTS HUSILLO 
4 HP REFRIGERADO A AGUA.  TEL.: 
336-4610748
--------------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA NUEVA EN 
CAJA.  TEL.: 3400-668590
--------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE.  
TEL.: 3400-662866
--------------------------------------------------
VENDO BOMBA PORTÁTIL DE 40000 
LITROS, NUEVA, IMPECABLE.  TEL.: 
341-5842391
--------------------------------------------------
VENDO TALADRO DE BANCO, MARCA 
GASELA MONOFÁSICO.  TEL.: 341-
5603982
--------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, 
CASI NUEVA.  TEL.: 3402-500952
--------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER MAR-
CA LANDER $70000.  TEL.: 3400-
662866
--------------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA NUEVA EN 
CAJA.  TEL.: 3400-668590
--------------------------------------------------
COMPRO HIDROLAVADORA USADA EN 
BUEN ESTADO.  TEL.: 3400-533833
--------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NECCHI, 
USADA.  TEL.: 3400-539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER 
TU HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, 
ETC PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
3400-534176
--------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECABLE, 
COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-580499
--------------------------------------------------
VENDO UN PAR DE BOTINES DE TRA-
BAJO Nº 41 MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-673583
--------------------------------------------------
VENDO ZAPATOS DE SEGURIDAD DE 
TRABAJO NUEVOS Nº 43 MARCA RIN-
GO.  TEL.: 3402-673583
--------------------------------------------------
VENDO CHATITAS A $10.000 COLOR 
AMARILLAS Nº 39.  TEL.: 3400-
419223
--------------------------------------------------
VENDO CHATITAS MARRÓN, PURO 
CUERO $10.000.  TEL.: 3400-419223
--------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-
VOS, Nº 41, MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-415551

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, ACCE-
SORIOS PARA DAMA, MARROQUINE-
RÍA, INDUMENTARIA, JUGUETERÍA, 
ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 950, 
VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 336-
4366333 / 336-4549687 
--------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE JAULAS, 2 
SOLDADORAS DE PUNTO 20 KV, 1 
PUNZONADORA, 1 ROLADORA, 1 
PLEGADORA, VARIOS QUILOS DE 
ALAMBRE VARIAS MEDIDAS.  TEL.: 
336-4610748
--------------------------------------------------
VENDO MATICES FABRICA JAU-
LAS, CRÍA CANARIOS 4,6,8 VA-
SOS, CRÍA MANON, COBAYERAS, 
VOLADORAS 60 CM, VOLADORAS 
1,20 CM, NIDOS, TRAMPA RATÓN, 
JAULA EXPOSICIÓN DE CANARIOS 
FORMA Y POSTURA ETC.  TEL.: 
336-4610748
--------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE ABERTURAS DE 
ALUMINIO COMPLETA PARA LÍNEA 
HERRERO Y MODERNA.  TEL.: 336-
4610748

VARIOS

10

ANTIGÜEDADES

VENDO ANTIGÜEDADES VARIAS 
POR CIERRE DE LOCAL.  TEL.: 341-
2126162

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 336-
4390759
--------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 CON 
CAMBIOS, COMO NUEVA.  TEL.: 3400-
533833
--------------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE MUJER RO-
DADO 26 CON CANASTO. TEL.: 336-
4690733

DEPORTES

VENDO CAMA PARA HACER PILATES.  
TEL.: 336-4001265

VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-
VOS, Nº 43, MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-415551
--------------------------------------------------
VENDO GORRAS CON CUELLERAS 
TEJIDAS MUY LINDAS $10000.  TEL.: 
3400-419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
3400-15657966 / 3400-421579 / 
336-4540829 
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRA-
BAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE 
TECHOS.  TEL.: 336-4382844
--------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 3400-657070
--------------------------------------------------
REALIZAMOS COLOCACIÓN DE 
MEMBRANAS, PINTURAS EN GE-
NERAL, SOLDADURA.  TEL.: 3402-
563404
--------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 3400-539316
--------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-
539316

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFORZA-
DO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 40 X 
45 CM.  TEL.: 336-4359032
--------------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA HACER 
ASADO, GRANDE.  TEL.: 3402-
533382
--------------------------------------------------
VENDO BALANZA COMERCIAL.  TEL.: 
3400-662866
--------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 3400-
539316
--------------------------------------------------
VENDO JAULAS VARIAS PARA PÁJA-
ROS.  TEL.: 3400-415585

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 633, 
SALTA 716, VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-15444543 YANINASTAG-
NARI@LIVE.COM.AR 

VENDO CALEFACTOR LONGVIE 2200 
K SIN SALIDA.  TEL.: 341-5603982
--------------------------------------------------
VENDO VENTILADOR NUEVO $25000.  
TEL.: 336-4380485
--------------------------------------------------
VENDO ESTUFA, EXCELENTE ESTADO 
$25000.  TEL.: 336-4380485
--------------------------------------------------
VENDO TERMOTANQUE A GAS MARCA 
ECOTERMO DE 23 LTS, SALIDA EXTE-
RIOR.  TEL.: 341-2126162

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
CAÑO, EN BUEN ESTADO.  TEL.: 336-
4383007
--------------------------------------------------
VENDO UNA MESA DE FÓRMICA, CON 
BASE DE CAÑO, 1.50 X 0.80.  TEL.: 
341-2126162
--------------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON DOS 
PUERTAS DE VIDRIO.  TEL.: 341-
2126162
--------------------------------------------------
VENDO MESA FORMICA CON BASE 
CAÑO 1,50 X 0,80.  TEL.: 341-2126162

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉCNICAS, 
EMPALME.  TEL.: 3400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 
3400-539316
--------------------------------------------------
VENDO CELULAR SAMSUNG A12. 
TEL.: 336-4690733

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE SIS-
TEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA DE 
VIRUS, BACKUP DE DISCOS RIGIDOS, 
ETC.  TEL.: 3400 - 514455 

ADULTOS MAYORES CON EXPERIEN-
CIA.  TEL.: 336-4321322

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTESANALES DE 
HIERRO.  TEL.: 3402-533382
--------------------------------------------------
VENDO 2 PUERTAS PARA PLACAR.  
TEL.: 3402-533382

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV MARCA BGH, COLOR 
$30000.  TEL.: 3400-662866
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
3402-529548
--------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 336-
4646145
--------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE USADO.  TEL.: 
3400-533833
--------------------------------------------------
VENDO TERMOTANQUE A GAS, MAR-
CA ECOTERMO DE 23 LTS, SALIDA 
EXTERIOR, POCO USO.  TEL.: 341-
2126162

PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MILLA-
NEL COSMÉTICOS, ALTA RENTABILI-
DAD.  TEL.: 3400-498797
--------------------------------------------------
SE NECESITA AYUDANTE DE PA-
RRILLA Y CHEF ENVIAR CV A 
COLÓN Y ACEVEDO.  TEL.: 336-
4587524

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRA-
BAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE 
TECHOS.  TEL.: 336-4382844
--------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS DE 
CARPINTERÍA.  TEL.: 3400-661155 / 
03400-472958
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 3400-
520424
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DOMÉS-
TICAS, CON REFERENCIAS.  TEL.: 
336-4306073
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE 
ADULTOS MAYORES EN CASAS O SA-
NATORIOS Y HOSPITALES.  TEL.: 336-
4321322
--------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 

ROPALOTES VENTA ELECTRODOMÉSTICO PEDIDOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio La 100  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

14/05  Paredes, José Alberto  62 

14/05  Fleita, Isolina Trinidad  68 

15/05  Fanucci, Mónica Haydee  59 

18/05  Hertz, Héctor Óscar  77 

20/05  Ponce, María Marta  74

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

10/05 al 17/05

17/05 al 24/05

                                    HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Día favorable para la conquista, desbordarás 
encanto a tu paso y eso te hará irresistible. Saca 
ventaja de esta situación.

Riqueza: No permitas ser el payaso de tu trabajo. 
Imponte, hazte respetar y demuestra que no tole-
rarás más abusos de parte de nadie.

Bienestar: Si bien es encomiable brindar tu esfuerzo 
para ayudar a cuanta persona puedas, en necesa-
rio que entiendas que esto no puede ser así todo el 
tiempo. Jornada orientada a la introspección, ya que 
ciertas situaciones que estás viviendo te incomodan. 

Clave de la semana:  Busca respuesta a tus preguntas.

Amor: Todo el sacrificio invertido en sacar adelante 
la pareja y mantenerla a flote ha valido la pena. Dis-
fruta del amor en tu vida.

Riqueza: Los números cerrarán sin mayores incon-
venientes en el balance económico mensual para ti. 
Continúa así, no arrojes la toalla.

Bienestar: Aprende a depender mínimamente de los 
demás para alcanzar tus metas y objetivos. No pon-
gas tus expectativas en el accionar de otros. Estarás 
atravesando una etapa difícil en tu vida sentimental y 
profesional. 

Clave de la semana:  No te permitas bajar los brazos.

Amor: No temas entregarte en cuerpo y alma a tu 
pareja. Atrévete a vivir el amor en su más puro estado. 
Atesora estos momentos.

Riqueza: Busca disfrutar tu trabajo todo lo que pue-
das. Esto es lo que te permitirá destacarte por sobre 
los demás en el ámbito laboral.

Bienestar: Busca hacer de la tolerancia una forma de 
vida. Aprende a dejar pasar las faltas de los demás. Todos 
los factores jugarán a tu favor el día de hoy. Contarás con 
todas las herramientas para brillar en lo laboral.

Clave de la semana: Aprende a tolerar los errores.

Amor: La perfección solo es producto de tu imagina-
ción, estás perdiendo la razón por una persona que 
no siente lo mismo por ti.

Riqueza: Los límites no siempre están escritos. Tú de-
bes poner tus propias reglas y hacerlas respetar, de lo 
contrario será un descontrol.

Bienestar: Cumplir con al menos 8 horas de sueño 
será la mejor terapia revitalizadora para ti. Si eres adic-
to al trabajo o a los deportes recuerda que es bueno 
descansar el tiempo adecuado. Continúas en la bús-
queda de algo que crees que necesitas.

Clave de la semana:  Tu familia te apoyará.

Amor: Deja de lado los prejuicios y anímate a con-
fesarle tus temores a tu pareja. Quien mejor que 
ella para ayudarte a superarlos.

Riqueza: La jornada se presenta positiva para las 
transacciones. Aprovecha para visitar el mercado 
de pulgas, grandes oportunidades.

Bienestar: Nunca dejes que tus exigencias para los 
que te rodean sean mayores a aquello que estás dis-
puesto a entregarles. Intenta ser más justo. Aprove-
charás la jornada para visitas familiares postergadas 
desde hace tiempo.

Clave de la semana: Busca conectarte con tu gente.

Amor: Encontrarás amor y comprensión en tu pare-
ja y esto te pondrá en un pedestal. Período propicio 
para planear un viaje de a dos.

Riqueza: Si dudabas sobre aceptar o no un nuevo 
empleo, no vaciles más. Es lo que necesitas como 
un trampolín para al futuro.

Bienestar: Ante el surgimiento de un problema o una 
divergencia de criterio, actúa en forma optimista con-
servando tu amor propio. La fuerza emocional y la ca-
pacidad de percepción son decisivas.

Clave de la semana: Los problemas desaparecerán.

Amor: Encontrarás en el pasado de tu pareja cosas 
que no serán de tu agrado. No la juzgues sin antes 
de escucharla.
   
Riqueza: Es el momento de reorganizar tus horarios 
de la semana. Aprovecha la jornada para realizarlo a 
conciencia.

Bienestar: No hay problemas irresolubles en la vida. 
El tiempo siempre nos da las herramientas para po-
der solucionarlos, a través del crecimiento espiritual. 
Sorpresas no muy gratas te aguardan. Ten en mente 
que nada es tan malo como parece.

Clave de la semana:  Piensa antes de actuar.

Amor: Deberás dejar de lado tu constante paranoia si 
pretendes tener una relación al menos medianamen-
te normal. Busca cambiar.

Riqueza: Se dará una gran oportunidad para la ad-
quisición de aquel automotor que estuviste buscan-
do. Cuidado al formalizar el negocio.

Bienestar: Aprende a relegar ciertas cosas hasta que 
sea el momento apropiado para ellas. No cometas la 
equivocación de dejarte llevar por tus impulsos. De-
berás replantearte tus metas y ambiciones.

Clave de la semana: No dudes de tus capacidades.

Amor: No permitas que los excesos invadan tu forma 
de vida en pareja. Todo debe ser con la moderación 
justa. Debes ser cauto.

Riqueza: Te resultará imposible adelantar algo de tu 
trabajo el día de hoy, enfrentarás todo tipo de retrasos 
y vicisitudes.

Bienestar: Deberás renunciar a ciertos hábitos des-
preocupados si pretendes valerte por ti mismo en la 
vida. Tendrás problemas en encontrar la concentra-
ción en tu ambiente laboral en el día de hoy. Soplan 
vientos favorables en la pareja.

Clave de la semana:   Deja de depender de los demás.

Amor: Deberás llegar a una determinación acerca 
de los sentimientos que tienes hacia tu pareja. En el 
amor no hay medias tintas.

Riqueza: Que las diferencias personales con ciertos 
pares laborales no penetren las inmediaciones del tra-
bajo. Separa las aguas.

Bienestar: Aprende a darte cuenta cuando un pro-
yecto es recuperable y cuando se ha convertido en 
una causa completamente perdida, así no malgasta-
rás recursos. Una jornada tensa te tocará vivir debido 
a indiscreciones por parte de terceros. 

Clave de la semana: No pierdas el temple.

Amor: Recurre a tu fuerza interior para superar este 
día turbio con tu pareja. Pero permanece alerta ante 
una oportunidad de reconciliación.

Riqueza: Hoy recibirás consejos en asuntos de tipo 
legal, en contratos o en proyectos. Deberás escuchar 
a quien sabe del tema.

Bienestar: Vas a encontrarte bien de nuevo, tras ha-
ber pasado unos días en los que has podido sentir 
algún pequeño mareo. Los intelectuales del signo hoy 
tendrán la oportunidad de lucir sus cualidades a tra-
vés de escritos, libros y conferencias.

Clave de la semana: Vigílate el colesterol.

Amor: La pasión no puede ser lo único que manten-
ga a la pareja unida. Una sensación de vacío te invadi-
rá sin una conexión espiritual.

Riqueza: Jornada ideal para iniciar la búsqueda de 
aquel inmueble soñado. Aprovecha cada recurso a tu 
alcance para hacerlo.

Bienestar:  Es momento de ser contigo mismo lo su-
ficientemente severo como para hacerte notar cuando 
no estás dando lo mejor. Racionaliza cada determina-
ción que debas tomar lo más detenidamente posible.

Clave de la semana: Evita actuar por instinto.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

24/05 Sosa Colón 1736 473859
Callegari Mendoza 930 472353

25/05 Varoli C. Rivadavia 765-B° Malugani 470553
Mattia P.D. Segundo 669 476979

22/05 Mattia P.D. Segundo 669 476979

23/05 Martino Sarmiento 1093 472998

27/05 Varoli C. Rivadavia 765-B° Malugani 470553

28/05 Grosso Sarmiento 1402 474097

26/05 Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625
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“En Villa Constitución nos reunimos con la Cámara Industrial del Dpto. 
Constitución. La política macroeconómica golpea duro a todo el 

entramado productivo de la región”.

@jqnblanco

“Son muy importantes las relaciones políticas que nosotros tenemos para 
hacer obras de gran calibre como hicimos en nuestra gestión. Nos piden 

mucha infraestructura vial, y estamos en condiciones de decir que si 
ganamos podemos hacerlas”. 

La Frase de La Ciudad

Raúl Ballejos - Candidato a Presidente Comunal EVC. 

Joaquín Blanco, diputado.

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama cifrado 561 Laberinto 561

Solución 560

Crucigrama cifrado

En este juego, cada casilla lleva un número. Teniendo en cuenta que 
a números iguales corresponden letras iguales, hay que rellenar el 
casillero con las palabras correctas. El registro debajo del casillero 
sirve para anotar los códigos descubiertos. También se facilita la 
lista de letras que no aparecen en el juego.

TWEET DE LA SEMANA

Laberinto

El objetivo del juego es encontrar el único camino posible entre la 
entrada y salida.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

18o13o

YO RECOMIENDO
Laura Varela - Docente jubilada

MáximaMínima

SÁBADO

10o 17o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

19o

Mínima

11o

“No para”
Es lo que se escucha dentro de las pa-
redes internas del municipio y en gran 
parte de nuestra ciudad. El intendente 
Jorge Berti continúa sus viajes y reu-
niones con funcionarios y empresarios 
destacados, tratando de traer inversio-
nes y aportes a Villa. Con altos mandos 
gubernamentales mostró que su gestión 
no posee “banderas políticas” y lo valo-
ramos desde esta columna. Con errores 
y aciertos, pero fundamentalmente por 
su amor a la ciudad, sigue manteniendo 
un fuerte caudal de votos propios, con 
el respaldo notable de los villenses.

Vale todo
Durante el fin de semana pasado, los inte-
grantes de La Libertad Avanza, envalen-
tonados por la excelente elección realiza-
da, llevaron adelante una nueva manera 
de colaborar con la población y seguir 
sumando votos para poder ingresar por 
primera vez al recinto del Poder Legisla-
tivo. Barrio Raviolo y zonas aledañas, se 
vio “invadido” por un equipo libertario 
que salió a vacunar, casa por casa, a las 
mascotas del lugar. Esta es, sin dudas, una 
inédita modalidad de hacer campaña, 
sobresaliente porque no sólo se trata de 
“convencer hablando”.

Entusiasmo
Así comenzó su trabajo al frente del Ente 
Administrador del Puerto VC Hernán 
Salemi. Uno de los hombres de mayor 
confianza del senador Giacomino, pre-
sentó en Córdoba capital, el enorme 
potencial que posee el puerto villense, 
mostrando diferentes bondades que en 
otros sectores similares no se encuentran. 
Además, buscó la posibilidad de concre-
tar importantes negociaciones para que 
esta provincia pueda transformarse en un 
faro para la salida y entrada de productos. 
Excelente estreno de un lugar codiciado 
por muchos.

Respaldo
El candidato a concejal Federico Lumbía 
salió durante toda la semana por avenida 
San Martín a charlar con sus posibles vo-
tantes. Lo respaldó, en forma permanen-
te, Fulvio Monti, actual secretario general 
del Sindicato de Empleados de Comercio. 
Dentro de ese espacio que comanda, el ex 
presidente del Ente Portuario posee una 
buena consideración y nadie olvida que 
cosechó importantes votos cuando se 
postuló a senador. Por eso, ellos entien-
den que juntos pueden lograr subir las 
tendencias hacia las elecciones del mes 
de junio. 

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Polenta

Con queso y salsa casera.

Una comida

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del E de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

19°
Mínima

8° 77%

Escocia

Por sus castillos, lagos y 
montañas.

Un lugar 

Nublado
parcial

Life of Pi 

Un relato de verdadera fe y 
supervivencia.

Una película  

Inestable

Guns N Roses 

Legendarios y vigentes. 

Una banda 


